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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

O Norte de Minas é uma das referências no 
estado na ‘Rede de Atendimento Aqui tem Se-
brae’. Dos 85 municípios atendidos pelo Sebrae 
Minas na região, 62 cidades possuem pontos 
instalados nas Salas Mineiras do Empreendedor 
(SME), e juntos contabilizaram, entre janeiro e 
junho deste ano, mais de 15 mil atendimentos. 
O projeto é fruto da parceria entre Sebrae Minas, 
poder público e outras instituições locais para 
facilitar o acesso dos empreendedores às infor-
mações e serviços que estimulem o empreende-
dorismo, a melhoria da gestão das empresas e o 
desenvolvimento dos pequenos negócios. 

O cantor, Gustavo Guimarães é o convida-
do de hoje (5) do programa Gazeta Musical, 
da TV Gazeta Norte Mineira - canal 2.1 de 
Montes Claros. A entrevista, feita pelo apre-
sentador Vinícios Santos, já pode ser acompa-
nhada no canal do YouTube, Gazeta Musical. 
Gustavo começou contando como foi o início 
de sua jornada com a música, e, em meio ao 
bate papo, relembrou grandes sucessos. 

Os visitantes que têm ido ao Parque João Alencar Athayde, durante a 48ª Expomontes, têm reclamado da ação dos flanelinhas, 
no estacionamento lateral do parque - em frente à linha férrea. Os motoristas alegam que têm sido abordados em todos os ho-
rários do dia, às vezes, por mais de um flanelinha. Segundo eles, “os valores cobrados variam, e podem chegar até 30, 40 reais, 
mesmo sem gerar nenhuma segurança para os veículos”. 

PF apreende caminhões 
carregados com cigarros 
contrabandeados na 
BR-251
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Ação do Sebrae orienta 15 
mil empreendedores do 
Norte de Minas 

Flanelinhas extorquem visitantes 
no estacionamento do Parque João 
Alencar Athayde

VINÍCIOS SANTOS 

Gustavo Guimarães 
é o convidado desta
terça-feira (5) do Gazeta 
Musical 

Câmara Municipal de Montes Claros realizou no domingo (3), a 50ª edição 
de outorga da Medalha Ivan José Lopes de Honra a Montes Claros. O home-
nageado deste ano foi o vice-prefeito de Montes Claros, Guilherme Augusto 
Guimarães Oliveira. A sessão solene também foi uma celebração do aniversário 
de 165 anos da Cidade de Montes Claros. 

DIVULGAÇÃO

Com foco nas dificuldades do Projeto Jaíba, o deputado es-
tadual Carlos Pimenta participou de reunião das Comissões de 
Agropecuária e Agroindústria e de Meio Ambiente e Desenvol-
vimento, dentro do 1º Ciclo do Assembleia Fiscaliza. A reunião 
debateu também as ações voltadas para a agricultura familiar, 
um dos pontos mais importantes dos questionamentos dos de-
putados ao Secretário de Estado de Agricultura, Pecuária e Abas-
tecimento, Thales Almeida Fernandes.

Carlos Pimenta pede socorro para o Projeto 
Jaíba

POLÍTICA 4

POLÍTICA 4

ASCOM SANTA CASA

Pela primeira vez, a Santa Casa Montes Claros está 
presente em uma das maiores exposições agropecuárias 
de Minas Gerais, a Expomontes, oferecendo diversos ser-
viços gratuitos para o público. O stand, que é fruto da 
parceria com o grupo UniFipMoc Afya, foi cedido pela 
instituição de ensino para que o hospital realizasse a ação. 

Santa Casa e UniFipMoc Afya 
oferecem serviços gratuitos 
na Expomontes
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Se, por um lado, fica claro que as sociedades contemporâneas vêm 
sendo moldadas de acordo com as regras da sociedade global, por outro, 
tenta-se decifrar o papel do homem que se forma e ocupa o seu espaço 
enquanto cidadão, no mundo sacudido por tantas transformações.

O impacto que a tecnologia vem ano após ano causando no mundo 
nada mais é que novas formas de aproximar, interligar e até mesmo 
unificar os povos, não importando idioma, etnia, classe ou faixa etária. 
O homem descobriu um novo modo de se relacionar com o mundo – a 
realidade virtual. Por meio de dispositivos que transmitem ao usuário 
as palavras, as imagens, os sons e as sensações dos mundos simulados, 
é possível atuar, mover-se e comunicar-se por um computador de forma 
similar com o que se faz na vida cotidiana. A ideologia do presente con-
texto reflete um mundo interligado política, social e economicamente, 
a partir das Tecnologias de Informação e Comunicação – TIC.

No que se refere à educação, deve-se caminhar paralelamente ao 
desenvolvimento das tecnologias para aplicar, de maneira mais rápida 
e precisa, o conhecimento científico buscando solucionar os problemas 
de aprendizagem humana. É a informação a responsável por diversas 
componentes na sociedade como religião, cultura, ciência, política, 
economia e muitos outros. Por conta dela, temos mais facilidade de 
aprendizado. Dessa forma, as tecnologias devem agir diretamente no 
perfil de nossos educadores e educandos, globalizando o conhecimen-
to e a informação que deixam de ser individuais e passam a ser cole-
tivos.

Sendo assim, as tecnologias e as redes sociais digitais constituem-se 
como novas formas de poder e de influência na vida contemporânea, 
afetando a forma como é construída a nossa sociabilidade, os modelos 
de conhecimento e de acesso à informação e à comunicação.

Portanto, o aumento das tecnologias da comunicação e informação 
impulsiona ainda mais o processo de mudança comportamental no Bra-
sil e no mundo. Isso acontece porque todos os envolvidos com essas, 
têm que se adaptarem a elas para se estabelecer no mercado ou na vida 
de um modo geral. Sendo necessária uma educação para o digital, que 
proporcione o exercício de uma cidadania digital.

[...]
Criar meu web site
Fazer minha homepage
Com quantos gigabytes
Se faz uma jangada e um barco que veleje
[...]
(Pela internet – Gilberto Gil)

Escolher a carreira acadêmica como um caminho a trilhar muitas 
vezes pode ser desafiador! Por isso juntamos nossos mais de 10 anos de 
experiência e trouxemos aqui hoje algumas dicas de como ter sucesso 
na carreira acadêmica!

Construa sua marca
Todos nós deixamos uma marca por onde passamos, queiramos ou 

não. Se sabemos disso, por que não deixar a melhor impressão possí-
vel? Trabalhe isso nos ambientes em que você frequenta, especialmente 
aqueles relacionados com a sua carreira. Analise quais as impressões 
você tem deixado no lugar em que passa, quais você realmente quer 
passar. De uma pessoa responsável, competente, inteligente? Pense em 
quais pontos você gostaria de trabalhar mais em você e seja consistente 
nisso.

Seja crítico
Seja crítico com fundamentos, não chato e ‘reclamão’. Não aceite 

tudo o que te dizem como verdade. Analise criticamente dados, pro-
jetos, opinião de outros especialistas e utilize todas essas informações 
para formar suas opiniões e construir seus argumentos.

Invista em networking
Ninguém faz ciência sozinho! Tampouco estou dizendo para puxar 

saco do maior número de pessoas possível. Mas construa relações sau-
dáveis e de respeito com outros profissionais que agreguem em sua 
área de pesquisa. As colaborações nos levam sempre mais longe. Tam-

bém nesse ponto eu diria que, se você está terminando seu mestrado 
ou doutorado e vai sair do seu grupo de pesquisa, mantenha o contato 
com seu orientador e com seus colegas. Eles são uma aliança profissio-
nal forte que foi construída durante seu tempo lá e é dali que podem 
surgir novas oportunidades.

Inspire-se em outros pesquisadores
Se você já tem uma área de pesquisa bem definida, provavelmente 

você sabe quem são os principais nomes dessa área. É só prestar aten-
ção nos autores dos principais trabalhos, nos palestrantes dos princi-
pais congressos. Acompanhe essas pessoas em redes como linkedin, 
por exemplo. Veja em que estão trabalhando, que eventos tem frequen-
tado e inspire-se nas suas ações.

Aprimore suas qualificações
Nenhuma formação é completa e autossuficiente. Sempre temos o 

que aprender e aprimorar. Então não pare! Procure olhar para quais 
habilidades são importantes na sua área e poderiam ser trabalhadas em 
paralelo a sua formação acadêmica. Como fazer boas apresentações? 
Inglês? Algum curso específico? E faça isso não só pelo seu currículo, 
mas especialmente para te fazer um profissional melhor.

Esteja atualizado na sua área
Ter sucesso na sua carreira significa se tornar referência na sua área 

do conhecimento. Quando você chegar lá, as pessoas vão te procurar 
quando surgirem dúvidas ou debates relacionados a sua área. Mesmo 

enquanto esse momento não chega, você estará presente nessas discus-
sões, e mostrar que você está por dentro do que há de mais novo no 
assunto com certeza vai acelerar esse processo.

Escolha qualidade ao invés de quantidade
Sim, estou falando de publicações acadêmicas. Na área acadêmica, o 

conhecimento que é produzido é comunicado à sociedade na forma de 
publicações, como os artigos científicos. Muitas vezes queremos ter um 
currículo extenso e nos esforçamos para ter mais e mais publicações, 
quando, na verdade, o que traz mais impacto ao seu currículo e, conse-
quentemente, à sua carreira, é focar os esforços em publicações de maior 
qualidade e relevância na sua área do conhecimento.

Organize sua trajetória
Ao se aprimorar e produzir conhecimento, você terá muita experi-

ência profissional para compartilhar. Na grande maioria dos casos, pro-
vamos essa nossa experiência através do nosso currículo. No Brasil, a 
principal maneira de apresentar um currículo na área acadêmica é uti-
lizando a Plataforma Lattes do CNPQ. Portanto, mantenha sempre seu 
currículo lattes bem organizado, com todas as informações importantes 
sobre sua carreira.

Seja paciente
As dicas até vão te ajudar a construir uma carreira de muito sucesso, 

mas nada vai acontecer do dia para a noite. Então tenha paciência, traba-
lhe esses pontos ao longo da sua jornada e, em breve, você chegará lá!

Quando o tema é inflação, os impactos sempre serão avassaladores 
e prejudiciais para a economia como um todo, independentemente de 
quem tem dinheiro ou não, de quem pede emprestado e também das 
pessoas que investem.

É simples, quando pegamos dinheiro emprestado, pagamos juros 
e os impactos da inflação são ainda maiores, mas mesmo quando se 
aplica o dinheiro nas instituições financeiras, que por sua vez ficam 
devendo para os investidores, mas mesmo com os juros a inflação faz 
com que se perca dinheiro.

Assim, é preciso aprender a verdadeira ‘ciranda financeira’ que exis-
te na vida das pessoas. O primeiro ponto a se ter em mente é que, 
sempre onde alguém ganha, outra pessoa está perdendo. Portanto, é 
preciso aprende e fortalecer o conhecimento sobre o comportamento 
financeiro, usando o dinheiro de forma inteligente e com educação 
financeira.

Mas, voltando à inflação, ela faz com que o dinheiro perca seu valor, 
e quando isso ocorre, todos perdem em um determinado ponto, já que 
se perde de forma contínua o poder de compra de produtos e serviços, 
o que chamamos de perda do poder aquisitivo.

Como o Brasil é um país consumista, as pessoas são provocadas de 
forma agressiva a comprar, até este ponto nada errado. O problema é 
que não existe paralelamente hábitos de guardar parte do dinheiro que 
se movimenta no dia a dia, e tão pouco de criar reserva financeiras.

Hoje a grande maioria das pessoas, ao serem perguntadas sobre 
como está a saúde financeira e como se manteria se perdesse sua renda 
mensal, responderia que a situação é complicada e que não consegui-
riam se manter por mais de três meses. Comprovando uma fragilidade 
da sustentabilidade financeira das pessoas e famílias brasileiras.

Mas, qual a relação da inflação com isso? Tudo, trata-se de um pro-
cesso que sempre esteve camuflado nas finanças familiares, mas que 
corrói o poder de compras e leva ao endividamento sem critério, com 
isso as pessoas ‘quebram’, ficam com os nomes negativos, ou sujos, 
como se diz comumente. É simples entender, porém, difícil de com-
bater.

Assim, quanto mais o tempo passa, mais pobre nossa sociedade vai 
se tornando e vão acontecendo falsas soluções que combatem o efeito 
e não a causa desse problema, como é o caso da Lei do Superendi-
vidamento. O correto seria a implementação da educação financeira 
comportamental.

Mas, a grande questão é que as ações educacionais não são de curto 
prazo. Mas existem ações práticas que podem amenizar essa situação. É 
preciso entender que o governo não tem a solução de forma isolada, a 
população tem que fazer a contrapartida para combater o desequilíbrio 
financeiro. Para auxiliar você nessa empreitada, veja dez atitudes que 
podem ser tomadas:

1 - Primeiro passo é se motivar para mudar. Não adianta reclamar 
e sim assumir um novo modelo mental para controlar as finanças. É 
preciso tomar atitudes no que for necessário;

2 - Busque por um novo padrão de vida. Trata-se de adequar o ganho 
atual aos gastos cotidianos. Não se pode fugir da realidade, indepen-
dente de conseguir novos ganhos;

3 - Encontre os excessos de gastos e desperdícios e decrete uma 
‘guerra’ contra esses pontos que podem somar até 50% dos gastos. 
Não subestime essa informação, excessos existem e estão em todos os 
lugares;

4 - Nas compras, trocar de marcas, quantidades e volume, não se 

prender a embalagens bonitas. Tudo deve ser revisto, muitas vezes a 
solução está em pequenas ações, que fazem as mudanças necessárias;

5 - Envolva a família, essa é uma atitude imprescindível, no começo 
pode ser um problema convencê-los a entrar nesse jogo, mas depois 
isso se tornará mais simples, é preciso reuniões e depois colocar em 
prática o definido;

6 - Busque por novas rendas, muitas vezes o caminho é buscar por 
novos ganhos, ousar, empreender. Muitas pessoas possuem habilidades 
que podem colocar em prática para ganhos, mas não fazem;

7 - Adote novos hábitos, como, por exemplo, usar o transporte pú-
blico, aplicativos, até mesmo bicicleta ao invés do carro próprio. Muitas 
vezes ao rever esses hábitos terá outros tipos de recompensa;

8 - Reveja também custos que terá durante o ano, que podem ser 
cortados ou reduzidos. Exemplos são os relacionados a festas de ani-
versário ou datas comemorativas;

9 - Crie uma reserva financeira estratégica, essas servem para trazer a 
tranquilidade financeira. É como a caixa d´água de nossa casa, sempre 
deverá estar cheia, caso contrário se poderá enfrentar as consequên-
cias;

10 - Se preocupe com o dia que se trocará o ganho ativo pelo ganho 
passivo, é preciso pensar em uma aposentadoria sustentável. Infeliz-
mente cada vez fica mais claro que o Governo não terá condições de 
sustentar as aposentadorias de todos os brasileiros.

É importante ter em mente que a inflação sempre existirá, por isso 
é fundamental a capacitação para enfrentá-la. Não se pode ficar reféns 
dessa situação, da falta de conhecimento da educação comportamental 
financeira. É fundamental buscar conhecimento para criar uma socieda-
de saudável e sustentável financeiramente

Perguntas obrigatórias do Brasil 
aos candidatos (Parte 2)

SAMUEL HANAN
ENGENHEIRO COM ESPECIALIZAÇÃO NAS ÁREAS DE MACROECONOMIA, ADMINISTRAÇÃO DE EMPRESAS E FINANÇAS, EMPRE-

SÁRIO, E FOI VICE-GOVERNADOR DO AMAZONAS (1999-2002)

Agora, com a proximidade das eleições, o eleitor precisa saber 
o que pensam os candidatos a respeito dessas questões cujo en-
frentamento é crucial para os rumos do País. Até o momento, os 
pré-candidatos apresentaram mais do mesmo, fazendo abordagens 
apenas superficiais dos principais problemas nacionais e prometen-
do soluções pontuais e espasmódicas.

Jornalistas, radialistas, debatedores e influenciadores precisam 
questionar os précandidatos e, depois, os candidatos homologados, 
para que eles se posicionem com firmeza em relação a esses proble-
mas que emperram a nação. É necessário que o eleitor saiba com 
clareza quem é favor e quem é contra a reeleição e qual candidato 
assume publicamente o compromisso de propor a revisão desse ins-
tituto. 

“O senhor (ou a senhora) se compromete a combater a corrup-
ção desde o primeiro dia de seu governo?”. Esta é outra pergunta 
obrigatória. A seguinte é se irá propor alteração na Constituição 
para tornar imprescritíveis os crimes praticados contra a adminis-
tração pública, para o restabelecimento da prisão em segunda ins-
tância e para proibir que réus na Justiça – mesmo sem condenação 
definitiva – sejam impedidos de concorrer a cargos públicos.

É a hora de os candidatos responderem se concordam com o foro 
privilegiado da forma como vigora hoje o instituto e se irão propor 
mudanças. Os profissionais da imprensa, cujo trabalho é essencial 
a democracia, precisam perguntar clara e objetivamente aos postu-
lantes a governador e a presidente da República se eles são a favor 
da redução dos tributos estaduais e federais sobre a cesta básica, 

medicamentos, energia elétrica, óleo diesel e gás de cozinha, e o 
que pretendem fazer sobre o tema. Da mesma forma, a população 
quer saber quem está compromissado com a redução do gigantismo 
da máquina pública e quais dos candidatos apresentarão propostas 
coerentes, concretas, dimensionando os custos das realizações pro-
metidas e as fontes de recursos para sua viabilização.

Somente tais questionamentos poderão buscar transparência e 
fazer frente ao festival de promessas vazias que costumam ser des-
pejadas no horário eleitoral gratuito. É preciso quebrar a plastici-
dade que emoldura os candidatos na campanha, dissecando seus 
projetos para o país e revelando o que é promessa caça-voto e o que 
efetivamente ataca o necessário e factível. Sem isso, o voto – obriga-
tório – nunca será verdadeiramente consciente.

2 OpiniãO
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Cordel da banda larga

Como ter sucesso na carreira acadêmica

Inflação assustando - veja 10 medidas 
para minimizar os impactos
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EDUCADORA E GESTORA DO EIXO DE EDUCAÇÃO DA LIGA SOLIDÁRIA (SP)

JAQUELINE CARNEIRO
PHD | CIENTISTA

REINALDO DOMINGOS 
PHD EM EDUCAÇÃO FINANCEIRA



Montes Claros, terça-feira, 5.7.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br 3pOlítica

Deputado Arlen Santiago participa da 
solenidade de abertura oficial da 48ª 
Expomontes 

Nesta terça-feira, líderes discutem 
encaminhamento do pedido de CPI do MEC

Jaques Wagner afirma que uso de bioinsumos se 
contrapõe à maciça liberação de agrotóxicos 

O deputado estadual Arlen 
Santiago participou, na última 
sexta-feira (1º), da solenidade de 
abertura oficial da 48ª Expomon-
tes, realizada em Montes Claros 

até o próximo dia 10 deste mês 
de julho. 

Estiveram presentes o diretor 
da Sociedade Rural, José Moacir, 
o senador Carlos Viana, a secretá-

ria adjunta de Turismo e Cultura 
do Estado, Milena Pedrosa; o se-
cretário Municipal de Agricultu-
ra, Osmani Barbosa; o presidente 
da Faemg, Antônio Pitangui; de-

putados estaduais e federais, ve-
readores, autoridades da área de 
segurança e demais convidados. 

O evento foi promovido pela 
Sociedade Rural de Montes Cla-

ros, uma associação sem fins eco-
nômicos, que tem como objetivo 
o desenvolvimento da agropecuá-
ria norte mineira. 

“Com certeza esta está sen-

do mais uma edição de grande 
sucesso de uma das principais 
feiras do país. Parabéns a todos 
os envolvidos!”, declarou o de-
putado. 

O requerimento de instalação 
de uma Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPI) para averiguar de-
núncias de corrupção no Ministério 
da Educação (MEC), protocolado 
no Senado, pode ser lido esta se-
mana no Plenário do Senado, etapa 
obrigatória para sua instalação. Pre-
vista para esta terça-feira (5), uma 
reunião de líderes discutirá a ques-
tão e outros temas relativos à pauta 
da semana no Plenário.

O autor do requerimento de 
instalação da CPI, senador Randol-
fe Rodrigues (Rede-AP), anunciou 
na semana passada ter reunido 
31 assinaturas, quatro a mais que 
o necessário, de acordo com o 
Regimento Interno. Porém, após 
a leitura do requerimento em 
Plenário, ainda é possível a reti-
rada de assinaturas antes de sua 
publicação. O Executivo estaria 
trabalhando para convencer pelo 
menos cinco senadores a retirar 
seus apoiamentos, inviabilizando 
a instalação. Foi o que ocorreu em 
abril, quando três senadores reti-

raram assinaturas para a criação 
da mesma CPI do MEC. Membros 
da base governista também pro-
puseram a instalação de uma CPI 
alternativa, que se contraponham à 
do MEC. Uma das CPIs propostas, 
já protocolada pelo senador Carlos 
Portinho (PL-RJ), investigaria obras 
inacabadas em creches, escolas e 
universidades, no período de 2006 
a 2018.

Nos últimos dias, senadores se 
manifestaram sobre a questão nas 
redes sociais. “A CPI do MEC é ur-
gente, não podemos deixar esses 
escândalos passarem como se nada 
tivesse acontecido”, publicou Jean 
Paul Prates (PT-RN). “O que a opo-
sição busca nada mais é do que uma 
forma de antecipar o embate elei-
toral, da mesma forma que fizeram 
com a CPI da Pandemia. Não vamos 
permitir! Seguimos atuantes, em 
defesa do governo e do presidente 
Jair Bolsonaro”, escreveu Marcos 
Rogério (PL-RO). “Serei 100% sem 
revanchismo!”, garantiu Jorge Kaju-
ru (Podemos-GO), um dos nomes 

especulados para compor a eventu-
al CPI.

DENÚNCIAS - As denúncias de 
corrupção no MEC surgiram em 
março, quando diversos prefeitos 
acusaram Gilmar Santos e Arilton 
Moura, próximos ao então ministro 
Milton Ribeiro de pedir propina em 
troca da liberação de verbas do Fun-
do Nacional de Desenvolvimento da 
Educação (FNDE) para construção e 
reforma de escolas e creches e en-
trega de ônibus escolares. Também 
veio a público gravação de fala de 
Milton Ribeiro em evento oficial, 
na qual apresenta Gilmar como in-
dicação do presidente. Apesar de 
não terem cargos públicos, Gilmar e 
Arilton eram presença constante no 
Ministério da Educação. Diante da 
repercussão das denúncias, Ribeiro 
pediu demissão ainda naquele mês.

A Comissão de Educação (CE) 
debruçou-se sobre o caso, mas o 
ex-ministro e os pastores não aten-
deram aos convites para depor. 
Surgiu, então, a ideia de uma CPI, 

A Comissão de Meio Ambiente 
(CMA) realiza, nesta terça-feira (5) e 
na quarta-feira (6) audiências públi-
cas para instruir o PL 3.668/2021, que 
cria um marco regulatório para o uso 
de bioinsumos no agronegócio. O 
senador Jaques Wagner (PT-BA), pre-
sidente da CMA e autor do projeto de 
lei, defendeu sua proposta de regula-
ção do setor em entrevista à Agência 
Senado. Para ele, os bioinsumos são 
um contraponto à maciça liberação 
de agrotóxicos que tem ocorrido no 
Brasil nos últimos três anos. Um qua-
dro que pode ser agravado caso seja 
aprovado o PL 1.459/2002, que teve 
origem no PLS 526/1999 e revoga a 
Lei dos Agrotóxicos, flexibilizando 
ainda mais a liberação de agrotóxicos, 
com autofiscalização.

“Apresentei recentemente o PL 
dos Bioinsumos para reforçar e am-
pliar o uso de tecnologias alterna-
tivas, como os controles biológicos 
de pragas e doenças. O projeto tem 
como objetivo otimizar o processo de 
regulamentação das inovações neces-
sárias para uso, produção, exporta-
ção e comercialização de bioinsumos, 
biofertilizantes, no país. Esse projeto 
é importante porque vai no sentido 
contrário ao PL 6.299/2002. Vou ser 
claro: se o PL 6.299 for aprovado, será 
um desastre para a produção agríco-
la, levando uma série de químicos 
perigosos para a saúde à mesa dos 
brasileiros. É um desastre ambiental, 
econômico e para a saúde de nosso 
povo”, disse Jaques Wagner.
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 UNI STONE MINERAÇÃO LTDA por determinação da Superintendência Regional 
de Meio Ambiente do Norte de Minas) / Superintendência de Projetos Prioritários, torna 
público que solicitou, por meio do Requerimento nº 2021.12.01.003.0002182, Licença 
Ambiental Concomitante, LAC-1 – Classe 2, para as atividades A-02-06-2 - Lavra a Céu 
aberto – rochas ornamentais e de revestimento e A-05-04-6 Pilha de rejeito/estéril de 
rochas ornamentais e de revestimento, localizado na Fazenda Braúnas, zona rural do 
município de Santo Antônio do Retiro-MG.

 
O requerente informa que foram apresentados os Estudos de Impacto Ambiental 

(EIA) e o Relatório de Impacto Ambiental (RIMA), e que o RIMA encontra-se à disposição 
dos interessados no (local estabelecido pela publicação no “Minas Gerais”). 

 
O requerente comunica que os interessados na realização da Audiência Pública deve-

rão formalizar a sua solicitação, conforme o previsto na Deliberação Normativa COPAM 
nº 225, de 24 de agosto de 2018, junto à SUPRAM NM, dentro do prazo de quarenta e 
cinco dias.

O diretor da Sociedade Rural, José Moacyr Basso; e o deputado estadual, Arlen Santiago O deputado estadual, Arlen Santiago; o senador da República, Carlos Viana; e 
o empresário Paulo Jacinto 

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
OLHOS D’ÁGUA/MG 

Proc.69/2022-PP 28/22-Aquisiçao 
materiais de construção-
Julgamento:18/07/2022 08:00 (38) 
3251-7121-licitacaoolhosdagua@ 
hotmail.com-www.olhosdagua. 
mg.gov.br. 

com poderes de investigação que a 
CE não possui. A primeira tentativa 
de instalá-la, em abril, fracassou por 
falta de assinaturas. No mês passa-

do, porém, uma operação da Polícia 
Federal levou à prisão preventiva de 
Ribeiro, Gilmar e Arilton, reacen-
dendo o clamor pela instalação de 

uma CPI. O governo acusa a opo-
sição de tentar criar um fato novo 
às vésperas da eleição de outubro. 
(Agência Senado)

A realização destas audiências 
também atendem a requerimento 
do senador Wellington Fagundes 
(PL-MT), para quem os bioinsumos 
têm um enorme potencial no agro-
negócio brasileiro. “Os bioinsumos 
são organismos vivos, como bacté-
rias, insetos ou plantas, usados para 
melhorar a fertilidade do solo ou o 
controle de pragas e doenças nas 
lavouras, em substituição ou comple-
mentação ao uso de defensivos quí-
micos (agrotóxicos) tradicionais. Eles 
têm potencial pra aumentar a pro-
dutividade no campo e favorecer a 
preservação do meio ambiente, mas 
para tanto precisa respeitar critérios 
de biossegurança e garantir a adoção 
de boas práticas de manejo e produ-
ção. Segundo a Embrapa, em 2019 o 
mercado de insumos biológicos foi 
responsável pela movimentação de 
R$ 675 milhões em biodefensivos. 

Ainda é muito pouco para o tama-
nho da produção brasileira”, afirma 
o senador.

Para esta terça-feira, foram cha-
mados representantes da Confede-
ração da Agricultura e Pecuária do 
Brasil (CNA), da Associação Brasilei-
ra dos Produtores de Soja (Aproso-
ja), do Ministério da Agricultura e da 
Confederação Nacional da Indústria 
(CNI). Já para a audiência de quar-
ta-feira, estão previstas a presença 
de representantes da Embrapa e da 
Anvisa. (Agência Senado)
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4 pOlítica

Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,18

Cotação EURO - REAL

R$ 5,41

Gasolina

R$ 7,05

Diesel comum Etanol 

R$ 7,59 R$ 5,49

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 30º
Min. : 13º

Carlos Pimenta pede socorro para o Projeto 
Jaíba

Gestores de Saúde e Desenvolvimento Econômico 
prestam contas

Regularização fundiária é tema prioritário

Com foco nas dificuldades do 
Projeto Jaíba, o deputado estadual 
Carlos Pimenta participou de reu-
nião das Comissões de Agropecuá-

ria e Agroindústria e de Meio Am-
biente e Desenvolvimento, dentro 
do 1º Ciclo do Assembleia Fiscali-
za. A reunião debateu também as 

ações voltadas para a agricultura 
familiar, um dos pontos mais im-
portantes dos questionamentos 
dos deputados ao Secretário de 

O quarto dia de reuniões do 1º 
Ciclo do Assembleia Fiscaliza 2022, 
nesta terça-feira (5), será destinado 
a ouvir as prestações de contas das 
Secretarias de Estado de Saúde e de 
Desenvolvimento Econômico. Os 

encontros acontecem no Auditório 
José Alencar da Assembleia Legisla-
tiva de Minas Gerais (ALMG).

O Assembleia Fiscaliza é um pro-
cesso de prestação de contas insti-
tuído em Minas Gerais pela Emenda 

Às 14 horas, será realizada a reu-
nião conjunta das comissões de As-
suntos Municipais e Regionalização, 
de Minas e Energia, de Educação, 
Ciência e Tecnologia, de Desenvol-
vimento Econômico, Extraordinária 
das Energias Renováveis e dos Re-
cursos Hídricos e Extraordinária das 
Privatizações.

A regularização fundiária urbana, 
os investimentos em pesquisa, a am-

pliação do uso de energia solar e a 
possível privatização da Companhia 
Energética de Minas Gerais (Cemig) 
devem ser os temas priorizados no 
encontro. Serão ouvidos o secretário 
de Estado de Desenvolvimento Eco-
nômico (Sede), Fernando Passalio de 
Avelar, e o presidente da estatal, Rey-
naldo Passanezi Filho.

Na reunião do Fiscaliza Mais, que 
ocorreu em junho, o subsecretário de 

Desenvolvimento Regional da Sede, 
Douglas Cabido, anunciou que até o 
fim de 2023, 40 mil imóveis urbanos 
devem ser regularizados em Minas 
Gerais com a entrega de títulos defini-
tivos. Esses imóveis estão localizados 
em 50 municípios e a regularização 
deve beneficiar cerca de 120 mil pes-
soas.

O titular da pasta deve ser questio-
nado sobre a evolução do programa 

Minas Reurb, que visa à regularização 
de assentamentos até a efetiva entre-
ga das escrituras aos proprietários.

Assuntos que foram tratados no 2º 
ciclo do Assembleia Fiscaliza 2021, 
também devem voltar a ser ques-
tionados, entre eles a aplicação de 
1% das receitas na Fundação de Am-
paro à Pesquisa do Estado de Minas 
Gerais (Fapemig), como prevê a 
Constituição. Até o ano passado, o 

Estado não estava fazendo a desti-
nação, sob a justificativa de que fal-
tavam projetos que cumprissem os 
requisitos exigidos.

Os programas de investimentos 
da Cemig, assim como sua prová-
vel privatização, devem ser outros 
temas que vão entrar no radar dos 
parlamentares. Em resposta a re-
querimentos encaminhados após o 
último encontro, a estatal informou 

que estão previstos investimentos 
de R$ 7,8 bilhões, até o final des-
te ano, para expansão das redes de 
distribuição.

As demandas apresentadas pe-
los deputados para ampliação do 
uso da energia solar no Estado e as 
cobranças sobre a relação da Cemig 
com seus servidores também de-
vem ser cobradas dos dois gestores 
aguardados para a reunião.

Constitucional 99, de 12 de março 
de 2019, que determina que se-
cretários de Estado e dirigentes 
de entidades da administração 
direta e indireta devem compare-
cer semestralmente a reuniões das 
comissões da Assembleia para for-
necer informações sobre a gestão 
de suas respectivas áreas.

Posteriormente, essa iniciativa 
deu origem ao Fiscaliza Mais, um 
aprimoramento do Assembleia 
Fiscaliza em que são monitorados 
e analisados indicadores relacio-
nados a temas específicos, com o 
intuito de aferir os resultados e a 
efetividade das ações do Estado 
em prol dos cidadãos. Os dois 
programas reforçam o papel fis-
calizador do Parlamento Mineiro.

Recursos da Vale e retomada de 

obras devem ser cobrados
Na primeira reunião do dia, 

às 9 horas, o secretário de Saúde, 
Fábio Baccheretti Vitor, deverá ser 
questionado sobre o andamento 
das obras e equipamentos de hos-
pitais regionais, beneficiados pe-
los recursos oriundos do acordo 
do Estado com a mineradora Vale, 
como reparação pelos danos rela-
tivos ao rompimento da barragem 
em Brumadinho (Região Metropo-
litana de Minas Gerais).

O gestor fará a prestação de 
contas a integrantes da Comissão 
de Saúde, que presidirá o encon-
tro; e da Comissão de Defesa dos 
Direitos da Pessoa com Deficiên-
cia, que atua como convidada.

Esse foi um dos assuntos tra-
tados na edição do Assembleia 

Fiscaliza, no final do ano passado. 
Sete hospitais regionais seriam 
contemplados pelos recursos: de 
Teófilo Otoni ( Jequitinhonha/Mu-
curi), Governador Valadares (Rio 
Doce), Divinópolis (Centro-Oes-
te), Juiz de Fora (Zona da Mata), 
Unaí (Noroeste), Sete Lagoas e 
Conselheiro Lafaiete, ambas na 
região Central.

Também deve ser foco de ques-
tionamentos dos deputados a am-
pliação de recursos enviados para 
os hospitais pelo programa Valora 
Minas, que substituiu o Pro-Hosp. 
O secretário assumiu o compro-
misso de aumentar os valores a 
partir deste ano. O gestor tam-
bém se comprometeu a retomar 
obras paralisadas em cerca de 50 
unidades básicas de saúde (UBS), 

no interior.

CÂNCER - Outro assunto que 
deve voltar ao debate é a aten-
ção do sistema de saúde pública 
aos pacientes com câncer. Essa 
foi a principal pauta debatida na 
última reunião da comissão pelo 
Fiscaliza Mais, realizada em maio 
deste ano.

Na ocasião, as principais de-
mandas apresentadas por depu-
tados e representantes da socie-
dade civil foram o fortalecimento 
da atenção primária, a retomada 
das carreatas da mamografia no 
interior do Estado, aumento no 
número de biópsias e cirurgias 
oncológicas realizadas e um trans-
porte mais humanizado para os 
pacientes de câncer do interior.

Estado de Agricultura, Pecuária 
e Abastecimento, Thales Almeida 
Fernandes.

Questões como regulamenta-
ção fundiária e regras para produ-
tos de origem animal estiveram no 
centro dos debates, que teve ainda 
como uma das principais preocu-
pações a agricultura irrigada, que 
muitas vezes exige a construção 
de pequenas barragens. Tais inter-
venções demandam licenciamento 
ambiental e isso, tem dificultado a 
vida de alguns agricultores.

Atento a cada questionamento 
dos deputados, o secretário Thales 
Fernandes disse que recentemente 
foi feito um Zoneamento Ambien-
tal Produtivo (ZAP), que ele defi-
niu como “radiografia das bacias 
e das sub-bacias”. O diagnóstico 
deve ajudar a melhorar o acesso à 

água para os produtores.
Na oportunidade, o deputado 

Carlos Pimenta (PDT) também 
tratou da agricultura irrigada ao 
falar do Projeto Jaíba, voltado para 
a produção de frutas. Ele apontou 
que o projeto tem enfrentado difi-
culdades para escoar os produtos 
porque as estradas que ligam os 
núcleos produtivos entre si estão 
degradadas.

De acordo com Pimenta, “é tris-
te ver a situação do Projeto Jaíba. 
Os maiores agricultores estão com-
prando as glebas de terras de um 
ou outro pequeno agricultou, com 
isso, o Projeto vai perdendo aque-
le sentido social. A energia tá cara, 
as estradas estão ruins, precisando 
de recuperação, e os caminhões 
não conseguem levar as frutas, que 
acabam chegando ao seu destino 

estragadas”, conclui.
O secretário, que assumiu a 

pasta há três meses, disse que vi-
sitará o projeto nas próximas se-
manas pela primeira vez e que vai 
verificar a questão. 

ASSEMBLEIA FISCALIZA O As-
sembleia Fiscaliza é uma iniciativa 
que visa aprimorar a função fisca-
lizadora do Parlamento mineiro. 
A cada semestre, autoridades do 
governo estadual vêm à Assem-
bleia prestar contas. Os deputa-
dos escolhem quais temas serão 
abordados em cada rodada e in-
formam ao Executivo. No dia das 
reuniões, secretários de Estado e 
gestores apresentam seus resulta-
dos e respondem a perguntas dos 
parlamentares. (MARGARIDA MA-
GALHÃES – Colaboradora)
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Vice-prefeito Guilherme Guimarães recebe 
Medalha de Honra a Montes Claros

Câmara Municipal de Montes 
Claros realizou no domingo (3), a 
50ª edição de outorga da Medalha 
Ivan José Lopes de Honra a Montes 
Claros. O homenageado deste ano 
foi o vice-prefeito de Montes Cla-
ros, Guilherme Augusto Guimarães 
Oliveira. A sessão solene também 
foi uma celebração do aniversário 
de 165 anos da Cidade de Montes 
Claros.

Humberto Guimarães Souto 
participou de forma remota da ses-
são solene. Também participaram 
da solenidade, deputados estadu-
ais, federais, secretários municipais, 
líderes de instituições e entidades, 
servidores e familiares do homena-
geado.

O presidente da Casa, vereador 
Cláudio Rodrigues (Rede) falou so-
bre a escolha do homenageado de 
2022: “Temos a honra e o privilégio 
de entregar a medalha ao vice-pre-
feito de Montes Claros, Guilherme 
Augusto Guimarães Oliveira, um 
genuíno cidadão montes-clarense, 
cuja história de vida nos inspira, e 
cujo trabalho dedicado vem con-
tribuindo de forma incontestável 

para promover o progresso e o 
desenvolvimento de nossa cidade”, 
destacou.

Em nome dos vereadores, o 
parlamentar Rodrigo Cadeirante 
(Rede) destacou a contribuição do 
homenageado ao município. “Gui-
lherme Guimarães é uma das pes-
soas mais brilhantes da cidade. Ele 
que tem sob sua responsabilidade 
as obras realizadas no município, as 
quais toca com maestria e espírito 
público. Que momentos como este 
nos sirva de inspiração, inclusive 
para este parlamento, para que pos-
samos continuar lutando, cada um 
ao seu modo, por nossa querida ci-
dade. Está em nossas mãos, a tarefa 
de continuar fazendo com que ela 
continue pujante na economia, na 
cultura e educação. É dever de cada 
um de nos, seus filhos, trabalhar 
para que sejam preservados nossos 
valores e identidade”, pontuou Ro-
drigo.

O prefeito Humberto Souto (Ci-
dadania) em seu pronunciamento 
lembrou que a sessão especial é 
uma forma de homenagear também 
a cidade. Agradeceu e elogiou a es-

colha da Câmara em homenagear o 
vice-prefeito Guilherme Guimarães, 
enfatizando as características dele, 
como homem de grandes virtudes, 
engenheiro, servidor público e ser 
humano exemplar. Humberto Sou-
to salientou o trabalho desenvolvi-
do por Guilherme.

O prefeito também saudou a 
população pelo aniversário de 165 
anos da Cidade de Montes Claros. 
“Não poderia deixar de cumprimen-
tar a todos os cidadãos neste dia de 
festa, montes-clarenses de berço e 
montes-clarenses, como o vereador 
Rodrigo, que nasceram em outra 
cidade mas abraçaram nossa cidade 
como sua casa. Devemos ter o com-
promisso com o país com o estado 
e principalmente com a nossa terra 
para melhorar em todos os pontos, 
para dar ao povo da cidade e zona 
rural uma melhor qualidade de 
vida. Isso é que nossa administra-
ção tem procurado fazer,” finalizou 
Humberto Souto.

Em seu discurso, Guilherme 
Guimarães agradeceu a Casa legis-
lativa pela homenagem e também 
a presença do público, destacou o 

valor da família e lembrou o quan-
to tem aprendido com o prefeito 
Humberto Souto.

“Esse título é uma homenagem 
a todos que caminharam e cami-
nham comigo. Uma homenagem 
tão importante e que leva o nome 
de um parente. Os vários locais 
e pessoas com quem trabalhei, e 
trabalho, foram fundamentais para 
esse título. Se tenho esse reconhe-

cimento que chegou ao ponto de 
receber a melhor medalha confe-
rida pela nossa cidade é porque 
vocês estavam juntos e sintam-se 
reconhecidos também”, enfatizou 
o vice-prefeito.

Ainda em sua fala, o homena-
geado falou sobre a atuação na 
administração municipal. “Sem 
dúvida que o coroamento desses 
feitos deve-se muito aos meus 

amigos secretários e demais ser-
vidores da prefeitura nestas duas 
gestões. Não tenho honra maior 
que ter reconhecimento dos meus 
conterrâneos, aqui representados 
pelos 23 vereadores. O sucesso da 
administração tem a participação 
efetiva da Câmara que entendeu 
a importância e responsabilidade 
na gestão de Montes Claros”, des-
tacou Guilherme. (Ascom CMMC)
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Gustavo Guimarães é o convidado desta 
terça-feira (5) do Gazeta Musical 

Moradora de Moc agradece por atendimento 
na UPA – Chiquinho Guimarães

Guarda Municipal terá 
decibelímetros, em Moc

Artistas são credenciados para apresentações 
públicas em Montes Claros

JOYCE ALMEIDA

O cantor Gustavo Guimarães é o 
convidado desta terça-feira do pro-
grama Gazeta Musical, da TV Gazeta 
Norte Mineira - canal 2.1, de Montes 
Claros. A entrevista, feita pelo apre-
sentador Vinícios Santos, pode ser 
acompanhada no canal do YouTube, 
Gazeta Musical.

Gustavo contou como foi o iní-
cio de sua jornada com a música. “O 
meu pai sempre frequentava bares e 
me levava. Eu costumava ficar can-
tando, mas tinha muita vergonha, 
por ser muito novo. Porém, sempre 
tive essa paixão pelo lado artístico. 
Com o passar dos anos, meu irmão, 
que já tocava na igreja, queria que 
eu tocasse algum instrumento com 
ele. Escolhi a bateria e deu certo, e 
ele me apoiou muito. Como eu já 
possuía boa coordenação e noção 
de ritmo, comecei a pegar também 
o violão e assistir vídeos na internet, 
fui aprendendo várias músicas”.

O cantor revelou quais foram 
suas primeiras inspirações do ser-
tanejo, como a dupla Fernando e 
Sorocaba. “Na minha infância, foi 
uma das primeiras duplas que abra-
cei e gostei, por ser diferente, e sou 
fã deles até hoje. Tanto que tenho 
muita influência da dupla em meu 
repertório, tanto as músicas antigas 
quanto as atuais”.

O artista relatou também como 
foi a história até seu primeiro show. 
“Meu irmão tinha aberto um bar. 
Até então eu só cantava na igreja, 
então comecei a trabalhar nesse bar 
e fiquei apaixonado, conheci mui-
tos músicos de Montes Claros, pe-
los quais tenho grande carinho. Eu 
tinha 15 anos na época e ficava com 
muita vontade de ser convidado pe-
los músicos para cantar com eles. 
Mas minha primeira oportunidade 
foi ao final de 2016, quando fui 
convidado para cantar em um ani-
versário de um amigo e todos gos-
taram muito”. O artista comentou 

que se apaixonou principalmente 
pela energia passada pelo público, 
que cantava junto e sempre o acom-
panhava. 

Guimarães falou, ainda, sobre 
ter interrompido sua atividade 
musical, por um tempo. “Eu parei 
de cantar por um tempo, porque 
quando eu comecei, não foi pro-
fissionalmente, e sim mais como 
um hobby. Não tinha pensado em 
largar tudo e viver da música, traba-
lhar só com ela. Até que um amigo 
me convidou a tocar com ele, como 
instrumentista, fiquei por volta de 
um ano. Foi uma experiência essen-
cial pra mim, porque tive a visão de 
como me desenvolver profissional-
mente”.

O músico conversou também 
sobre como foi adquirindo maturi-
dade musical e enfatizou em diver-
sos momentos sua crescente paixão 
pela música. No canal 2.1, a entre-
vista vai ao ar às 21h30 de hoje (5). 
(Sob supervisão de Stênio Aguiar)

DA REDAÇÃO

A usuária Rita de Cássia, mora-
dora de Montes Claros, precisou 
de atendimento médico recen-
temente para o seu esposo. Ela 
revela que foi prontamente aten-
dida na UPA – Chiquinho Gui-
marães, e agradece grandemente 
pelo auxílio recebido.   

“Quero agradecer a adminis-
tração do prefeito Humberto 

Souto, na pessoa do Dr. Sandro 
Sisilio, pelo excelente atendi-
mento prestado ao meu esposo 
no último sábado 02/07/2022, 
na UPA – Chiquinho Guimarães. 
Dr. Sandro Sisilio foi atencioso, 
prestativo, educadíssimo. O Aten-
dimento dele foi tão bom que até 
achei que fosse em hospital par-
ticular, indaguei: ‘estou na UPA 
mesmo?’, disse.

“Parabéns, sentimos a dife-

rença do profissional que traba-
lha por amor e muita dedicação. 
Parabéns, Dr. Sandro Sisilio, e 
toda a equipe da UPA (porteiros, 
recepcionistas, enfermeiros - na 
pessoa da Núbia). Enfim, Dr. San-
dro Sisilio, o senhor fez a dife-
rença na nossa vida, em especial, 
na vida do Paulo L. S. Sarmento. 
Obrigada! Que Deus continue te 
abençoando de uma forma gran-
díssima”, finalizou.

VINÍCIOS SANTOS

Estão sendo adquiridos apa-
relhos decibelímetros digitais, os 
quais serão utilizados pelo Grupo 
Tático Ambiental da Guarda Mu-
nicipal, nas operações de campo 
rotineiras e no atendimento de 
denúncias da população refe-
rentes à importunação sonora. 

A compra dos equipamentos se 
dará através de processo licitató-
rio com pregão eletrônico, o qual 
será realizado no próximo dia 12 
de julho, pelo endereço eletrô-
nico www.licitacoes-e.com.br. A 
participação no processo é exclu-
siva para microempreendedores 
individuais, micro e pequenas 
empresas.

Após a emissão da ordem de 
compra, a empresa que se tor-
nar vencedora da licitação deverá 
entregar os equipamentos em um 
prazo não superior a 30 dias corri-
dos. Conforme o edital do processo, 
os aparelhos deverão ter garantia 
de, no mínimo, seis meses. O edital 
está disponível no site da Prefeitura 
de Montes Claros.

Artistas estão sendo credencia-
dos para apresentações em espa-
ços públicos da cidade de Montes 
Claros. Bandas, grupos musicais, 

teatrais, artistas gráficos, artistas 
plásticos, circenses, artistas de 
rua, grupos de cultura tradicional, 
grupos parafolclóricos, facilitado-

res e palestrantes podem se cre-
denciar. A contratação dos artistas 
credenciados seguirá um sistema 
de rodízio, com curadoria da Se-

cretaria Municipal de Cultura.
O edital de chamamento públi-

co nº 009/2022 valoriza as manifes-
tações artísticas locais e regionais 
oferecendo à população de Montes 
Claros uma programação artístico-
-cultural de qualidade e pautada 
pela diversidade. A remuneração 
bruta máxima a ser paga aos con-
tratados variará entre R$ 500 e R$ 
8 mil,  sendo que a média do valor 
cobrado pelos artistas, nos últimos 
seis meses, é fator para definição 
do valor da apresentação.

As apresentações deverão ter 
duração mínima de 90 minutos, 
e serão realizadas em ambientes 
abertos e/ou fechados, com ou sem 
palco, com os equipamentos de 
sonorização e iluminação forneci-
dos pela Secretaria Municipal de 
Cultura.

Todos os sete artistas/grupos 
que foram habilitados na reunião 
da Comissão Permanente de Licita-
ção e Julgamento que ocorreu no 
dia 1º de julho são provenientes 
da cultura popular e participam de 

tradicionais grupos de marujos, ca-
boclinhos e catopês.

O processo de credenciamento 
teve início no dia 10 de junho e, de 
acordo com o edital, segue por um 
período de 12 meses. Os interessa-
dos podem se inscrever na Sala da 
Comissão Permanente de Licitação 
e Julgamento, que está localizada 
no prédio-sede da Prefeitura, na 
avenida Cula Mangabeira, nº 211, 
no Centro. O edital do processo 
está disponível na íntegra no site 
da Prefeitura. (DR)
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Terapia pode ajudar pessoas invejosas a 
se curarem deste terrível sentimento

CANDIDATA DO PSDB – Com a saída do médico of-
talmologista Dr. Emerson Guimarães da disputa por uma 
cadeira na câmara dos deputados, o PSDB lançará em seu 
lugar a fundadora da ONG Corrente do Amor, Lidinalva 
Fernandes, que desde os danos causados pelas enchentes 
tem feito um grande trabalho humanista em cidades vizi-
nhas. Lidinalva sempre deixou claro que o seu trabalho 
como empreendedora social é feito sem qualquer interes-
se político, mas devido às circunstâncias não teve como 
esquivar-se do apelo feito pelo partido.

PESQUISAS TENDÊNCIOSAS – Com todo respeito às 
pesquisas que são realizadas prezando pela honestidade, 
estamos observando a divulgação de algumas totalmente 
fora da realidade, onde candidatos sem qualquer expres-
são ocupam o topo do índice de intenções de votos. Tudo 
orquestrado para enganar o eleitor, que na cabeça destes 
marqueteiros ultrapassados ainda estão na onda “Maria vai 
com as outras”. Hoje em dia as pessoas estão aprendendo 
a pesquisar e avaliar em quem votar, sem se deixar influen-
ciar por estratégias sujas. 

CASO CLAUDIM – Muita gente em dúvida se o presi-
dente da Câmara de Vereadores de Montes Claros perderá 
o mandato de vereador por ter debandado do Cidadania 
para o Novo. Entendam: se o parlamentar tiver saído da 
sigla tendo como justificativa apenas a carta de anuência 
do partido, com certeza, deverá perder o mandato breve-
mente. Mas se a saída do Cidadania tiver ocorrido antes da 
efetivação da federação do Cidadania com o PSDB e o mes-
mo tiver informado ao cartório eleitoral o motivo no ato 
desfiliação, provavelmente conseguirá se manter no cargo. 

COMENDO PELAS BEIRADAS – O experiente depu-
tado Gil Pereira (PSD) tem sua eleição deste ano aponta-
da por muitos como uma das mais difíceis de sua carreira 
política. Acontece que Pereira mesmo tendo perdido im-
portantes apoios têm comido pelas beiradas e fechado im-
portantes alianças com candidatos derrotados nas últimas 
eleições municipais em diversas cidades da região, além de 
contar como suporte peso pesado na articulação política 
e de comunicação digital, mantendo em seu grupo nomes 
de expressão como o do maior montador de chapas da 
história de Montes Claros, Chico Rocha. 

EXPOMONTES 2022 – Desde o seu primeiro dia, a Expo-
montes 2022 tem superlotado o Parque de Exposições João 
Alencar Athayde. Uma multidão tem marcado presença todos 
os dias na festa que ficou paralisada por quase três anos devi-
do a pandemia da Covid-19. No parque, até uma ambulância 
para aplicação de vacina está disponível ao público que ainda 
não está imunizado e pretender aproveitar a oportunidade. 

TRIBO SOCIAL – A empresária Vera Lôpo mantendo 
com sucesso a sua concorrida loja Tribo Social, uma das mais 
completas empresas de confecções da cidade. Há anos no 
mercado, Vera tem oferecido um trabalho de altíssima quali-
dade, inclusive em uniformes bordados, fazendo o merecido 
sucesso no bairro Cidade Nova e atendendo um gigantesco 
público no Norte de Minas Gerais. 

SICOOB CREDIGERAIS – Nosso amigo Matheus Dantas 
brilhando como gerente da agência da recém-inaugurada 
CREDIGERAIS, na avenida Dulce Sarmento, cooperativa que 
já existe há mais de 25 anos e montou sua primeira agência 
na cidade com excelentes expectativas. Matheus é um jovem 
talento montes-clarense que faz sucesso em tudo que traba-
lha.

CARDIOLOGISTA – Um profissional que tem se despon-
tado em Montes Claros através de sua competente atuação 
na medicina é o médico cardiologista Gustavo Albuquerque, 
atualmente atendendo no Hospital Dilson de Quadros Godi-
nho, onde cuida de seus inúmeros pacientes com olhar hu-
manista e muito amor. A capital do Norte de Minas é feliz por 
ter profissionais deste gabarito, que trabalham com empatia 
pelo próximo e ama o que faz, honrando assim o juramento 
de salvar vidas.

GENTE QUE 
BRILHA

FATOS & POLÍTICA

Você já se pegou sentindo inveja de alguma conquista do outro? Às vezes, esse sentimento negativo pode invadir a sua vida sem que você perceba que 
já está sendo o primeiro a sofrer. Todos os sentimentos e emoções ruins têm como tratamento. Se a conquista das pessoas lhe faz sofrer ou desejar para 
quem nunca lhe prejudicou, procure ajuda profissional.

No programa Tudo Vip desta semana, a psicóloga Joseny Fagundes, da Clínica de Saúde Melhorar, dará dicas de como identificar quando a inveja é pre-
judicial e fala sobre a ajuda profissional para se livrar deste demônio interior que acomete grande parte da humanidade, desde quando o mundo é mundo.

O programa vai ao ar pela TV Gazeta Norte Mineira, canal 2.1, toda quarta-feira 17h, com reprise aos domingos 12h30. Não perca! 

Nossa entrevistada no programa Tudo Vip desta 
quarta-feira, às 17h, na TV Gazeta Norte Mineira, ca-
nal 2.1, é a requisitada psicóloga Joseny Fagundes, 
da Clínica de Saúde Melhorar 

Vera Nice dos Santos, a conhecida Nega Brexó, to-
mará posse como presidente do Rotary Clube Montes 
Claros Liberdade nesta próxima quarta-feira (6) du-
rante seleta recepção em sua residência 

Beleza de mãe para filha: Um registro especial 
das amigas Rosângela Matos, aniversariante do últi-
mo mês, na foto com sua linda filha, Mariane Martins

A querida Maíra Sapori aniversariou na última 
semana e foi festejadíssima nas redes sociais. Nossos 
votos de muitas alegrias a essa mulher maravilhosa

Você já conhece o projeto @maquinazerolixo? Na próxima semana o progra-
ma Tudo Vip entrevistará o engenheiro ambiental e sanitarista, Pedro Bicalho 
Maia, idealizador deste e de outros projetos de economia circular para embala-
gens de forma inovadora e sustentável 

O gestor do Montes Claros América Vôlei, professor Andrey Souza, receben-
do o Prêmio Construtores do Progresso 2022 das mãos da promotora, Raquel 
Batista Rocha Teixeira

Três grandes mulheres: Glorinha, Dona Maria e Sil Mameluque

Pedro e Josy Narciso foram um dos casais mais atuantes na administração 
Tadeu Leite e até hoje fazem muita saudade do circuito político
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‘Astros & Estrelas’ 2016, a noite das noites, dia 25 de novembro, no AC
A expectativa é grande para a noite de gala do ‘Prêmio Astros & Estrelas’ 2016, que destacará os ‘Melhores do Ano’, dia 25 de novembro, no salão nobre de festas do tradicional Automóvel Clube 

de Montes Claros. Sem dúvidas, essa será uma das festas mais prestigiadas e elegantes da boa sociedade montes-clarense. Estou cuidando pessoalmente de todos os detalhes dessa grandiosa 
noite de glamour. A talentosa cantora Lady Rose dará o tom musical da noite, com o melhor da música internacional, entre outros ritmos de alto ní�vel A DJ É� rika Luz tem feito um senhor sucesso 
em Minas e na Bahia. Dia 25 ela será uma das atrações de nossa festa. Podem aguardar uma festa belí�ssima, pois é assim que trabalhamos desde quando iniciamos nossa trajetória no colunismo 
social. 

Marcelo Pires ao lado de sua esposa Betânia Borém, aniversariante 
de ontem. Nossos votos de muitas alegrias, paz e saúde! Eles 
formam um dos casais mais queridos de nosso circuito vip (Foto: 
Arquivo Pessoal) 

Dois queridos casais que sempre marcam presença nas 
promoções da coluna: o educador Cléber Lacerda com Kely Moura, 
competente diretora do Samu Macro Norte; o deputado campeão 
de votos em Minas, Paulo Guedes, e sua elegante Cynthia Alencar. 
Eles já confirmaram presença na noite de gala dos ‘Astros & 
Estrelas’, dia 25 de novembro, no AC (Foto: Jailson Alencar) 

Guiado Amaral e Júlia Barbosa, pais do grande líder ruralista 
OSMANI BARBOSA NETO, que hoje é uma das personalidades 
mais famosas do interior mineiro. Osmaninho sempre fala com 
muito orgulho de seus pais, afinal, ele herdou a leveza de sua 
mãe e a fortaleza de personalidade do pai. Uma família especial, 
merecedora de toda a admiração (Foto: Arquivo Pessoal) 

Este colunista, em promoção da coluna, com a odontologa 
Marinilza Mota e a educadora Nalbar Alves Rocha, duas amigas 
queridas que sempre marcam presença em nossas festas (Foto: 
Arquivo Pessoal) 

A renomada psicóloga Leila Silveira e sua filha Maria Alice, em noite de festa da coluna e fotografadas por Jailson Alencar 

Em 2017, quando promovemos nossa ‘Ressaca de Carnaval’, 
no extinto Restaurante Parrila, meus amigos Geraldo Braga e 
Miriam Campos, amigos queridos que nos acompanham desde 
o início de nossa trajetória na reportagem social (Foto: Silvana 
Mameluque) 

Os empresários Arnaldo Mendes Teixeira e Tatiane Gonçalves Cruz 
com este colunista, sempre brindando a vida e a boa amizade. 
Eles serão um dos casais homenageados em nossa noite de gala 
dia 25 de novembro, no Automóvel Clube de Montes Claros (Foto: 
Arquivo Pessoal) 

FATOS&GENTE
RESERVAS DE MESAS – A partir da próxima se-

gunda-feira (7) estará aberto o mapa de mesas da 
noite de gala do ‘Prêmio Astros & Estrelas’ 2016, 
portanto, nossos seletos homenageados e amigos 
podem procurar Rosarinha e Martha Malveira para 
fazerem suas reservas de mesas, em horário co-
mercial, na secretaria do Automóvel Clube de Mon-
tes Claros. 

RÉVEILLON CASA BLANCA – Este ano aconte-
cerá cinematográfica festa de réveillon no salão de 
festas ‘Casa Blanca Lagoa Eventos’, na Lagoa do In-
terlagos. Trata-se de um dos mais aprazí�veis espa-
ços para eventos de Montes Claros. Devido ao show 
da virada que acontece todos os anos na Lagoa, a 
procura pela badalada festa do espaço é uma das 
opções mais procuradas, por isso mesmo a empre-
sária Vera Lúcia e seus filhos Wesley e Rodrigo já 
estão a todo vapor na mega organização. 

CARREATA DA VITÓRIA – O prefeito eleito em 
Montes Claros, Humberto Souto (PPS), realizou 
grande carreata pelos bairros da cidade, na última 
terça-feira (1), para agradecer os 123 mil votos que 
obteve no último domingo, tendo uma vitória folga-
da contra seu adversário. Mais uma vez, parabéns, 
Humberto, pela vitória! Parabéns ao povo de Mon-
tes Claros pela boa escola! 

MOVIMENTO NO COMÉRCIO – Passando pelo 
centro comercial de Montes Claros nota-se o cres-
cimento no movimento. Pelo visto, a população se 
sentindo mais segura, volta a consumir e já movi-
mentando o comércio. É�  uma alegria ver as coisas 
voltando ao normal, com o centro super movimen-
tado. 

NOVA EDITORA – A jornalista Vanessa Araújo 
deixará saudades na redação aqui do Jornal Gaze-
ta, onde fez um inteligente trabalho como editora. 
Agora, ela segue sua carreira na assessoria do Sin-
dicato Rural de Montes Claros. A partir dessa sema-
na, a experiente jornalista Selma Gonçalves assume 
a editoria chefe da redação. Seja bem-vinda! 

FINALIZANDO – Por hoje é só, mas, se Deus 
permitir, estaremos de volta no sábado, com uma 
coluna ainda mais informativa e com destaques de 
nossa boa sociedade. Fui... 
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Santa Casa e UniFipMoc Afya oferecem 
serviços gratuitos na Expomontes

Mais de 15 mil empreendedores do Norte de 
Minas foram orientados

‘REDE DE ATENDIMENTO AQUI TEM SEBRAE’

Pela primeira vez, a Santa 
Casa Montes Claros está presente 
em uma das maiores exposições 
agropecuárias de Minas Gerais, 
a Expomontes, oferecendo di-
versos serviços gratuitos para o 
público. O stand, que é fruto da 
parceria com o grupo UniFipMoc 
Afya, foi cedido pela instituição 
de ensino para que o hospital 
realizasse a ação. De acordo com 
o superintendente do hospital, 

Maurício Sérgio Sousa e Silva, o 
objetivo da iniciativa é promover 
bem-estar e promoção à saúde 
para os frequentadores da fei-
ra. “Agradecemos a iniciativa da 
UniFipMoc Afya, um dos maiores 
grupos da área educacional do 
Brasil, por nos ceder o espaço”, 
disse.

Durante os dez dias da 48ª ex-
posição, realizada pela Sociedade 
Rural de Montes Claros, os visi-

tantes terão acesso aos seguintes 
serviços, que estão sendo realiza-
dos de forma alternada: aferição 
de pressão, glicemia, avaliação 
IMC, peso e bioimpedância, tes-
te que avalia a quantidade de 
diversos tecidos no corpo - por 
exemplo: água, gordura corporal, 
músculos, entre outros). “O tes-
te de bioimpedância e testes de 
avaliação física são extremamen-
te importantes, pois eles podem 

mostrar o que realmente o nosso 
corpo possui”, explica a gestora 
Gabriella Almeida. Além disso, 
também são ofertadas orienta-
ções sobre tratamento oncológi-
co, radioterápico, oxigenoterapia 
e espaço kids. O público pode 
aproveitar ainda a demonstração 
do Visualizador de Veia, tecno-
logia de última geração que pos-
sibilita a visualização de veias a 
1cm de profundidade em tempo 

real.
Outro atendimento que a po-

pulação pode conferir está pro-
gramado para o dia 8 de julho. A 
Santa Casa Olhos proporcionará 
exames de autorrefração, cerato-
metria e topografia computadori-
zada da córnea, que são exames 
que auxiliam no diagnóstico do 
Ceratocone. O hospital também 
cede, todos os anos, ambulância 
com profissionais para o posto de 

enfermagem da Expomontes para 
casos de atendimento. A ação é via-
bilizada pelo hospital através dos se-
guintes serviços e parceiros: Centro 
Médico Dom Alberto Moura, Clínica 
Vacine, Laboratório Santa Casa, Me-
dicina Hiperbárica, Medicina Nucle-
ar, Núcleo Comercial, Oncocenter, 
Radialis, Santa Casa Coração, Santa 
Casa Olhos, Serviço de Check-up 
e Serviço de Imagem. (ANA PAULA 
PAIXÃO – Colaboradora)

O Norte de Minas é uma das 
referências no estado na ‘Rede de 
Atendimento Aqui tem Sebrae’. 
Dos 85 municípios atendidos pelo 
Sebrae Minas na região, 62 cidades 
possuem pontos instalados nas Salas 
Mineiras do Empreendedor (SME), e 
juntos contabilizaram, entre janeiro 
e junho deste ano, mais de 15 mil 
atendimentos.

O projeto é fruto da parceria 
entre Sebrae Minas, poder público 
e outras instituições locais para fa-
cilitar o acesso dos empreendedo-
res às informações e serviços que 
estimulem o empreendedorismo, 
a melhoria da gestão das empresas 
e o desenvolvimento dos pequenos 
negócios. Em todo o estado, há 420 
pontos de atendimento e mais de 
800 agentes.

“O saldo positivo deste trabalho é 
resultado da articulação assertiva do 
Sebrae Minas com gestores munici-
pais e parceiros locais, impulsionado 
pela qualidade do atendimento de 
nossos agentes. Os pequenos negó-
cios são um dos principais motores 
para a economia de municípios mi-
neiros. Nesse contexto, a ‘Rede de 
Atendimento Aqui tem Sebrae’ foi 
criada para facilitar o acesso às in-
formações de empreendedores que 
querem abrir ou buscam orientação 
para melhorar a gestão de seus negó-
cios, favorecendo assim a geração de 
emprego e renda nos municípios”, 
afirma o gerente do Sebrae Minas da 
Regional Norte, Jadilson Borges.

Em Espinosa, cidade de 31 mil 
habitantes, são feitos em média cer-
ca de 300 atendimentos por mês. 

Isso porque, em um mesmo ambien-
te funcionam a Secretaria de Desen-
volvimento Econômico, Sala Mineira 
do Empreendedor, Sindicato Rural, 
Ponto de Atendimento Virtual (PAV) 
e Selo de Inspeção Municipal (SIM), 
ou seja, em um único lugar o empre-
endedor encontra vários serviços de 
diversas instituições parceiras.

“Dessa maneira, o empreendedor 
economiza tempo e ganha agilidade 
para resolver diversas situações que 
impactam ou podem impactar o seu 
negócio. Para se ter uma ideia, antes, 
um produtor rural, por exemplo, 
enfrentava muita burocracia para re-
solver pendências tendo que se des-
locar algumas vezes para outras ci-
dades. Hoje, conseguimos atendê-lo 
no mesmo ambiente e com rapidez”, 
diz a agente de desenvolvimento Ro-

silene Alves Tenório.

Novos parceiros

O projeto de expansão da ‘Rede 
de Atendimento Aqui tem Sebrae’ 
está em aberto para adesão de ges-
tores públicos e entidades parceiras 
que tenham o interesse em melho-
rar o ambiente de negócios do seu 
município. Conheça alguns das van-
tagens e fazer parte de rede:

- Portfólio de produtos do Sebrae 
Minas para atender demandas de to-
dos os públicos.

- Sistema completo, com histó-
rico dos clientes atendidos pelo Se-
brae Minas e parceiros.

- Relatórios com o perfil das em-
presas atendidas

- Ferramenta de gestão de indi-
cadores para acompanhar os resul-
tados.

- Possibilidade de captação de 
novos associados e clientes para os 
parceiros.

- Plataforma exclusiva com acesso 
a informações e capacitações, além 
de suporte de especialistas do Se-
brae Minas.

- Painel nacional de acompanha-
mento de desempenho,

- Programa de reconhecimento 
(estadual e nacional).

Serviços oferecidos

Para os empreendedores, alguns 
dos serviços oferecidos pela ‘Rede 
de Atendimento Aqui tem Sebrae’ 
são:

- Acesso de forma presencial e 
facilitada a produtos e serviços do 
Sebrae Minas.

- Atendimento imediato e quali-
ficado sobre gestão de negócios (fi-
nanças, crédito, mercado, legislação, 
planejamento, pessoas, cooperação 
e inovação).

- Distribuição de material infor-
mativo sobre empreendedorismo.

- Informação sobre cursos, even-
tos e consultorias disponibilizados 
pelo técnico que atende o municí-
pio.

- Atendimento voltado para 
abertura de empresas (ideias de ne-
gócios, modelo de negócios e legisla-
ção específica).

- Serviços para o MEI (formaliza-
ção, alteração, emissão de DAS, envio 
de DASN e baixa). (Agência Sebrae)
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BRASÍLIA DE MINAS - UBAÍ

PF apreende caminhões carregados com 
cigarros contrabandeados na BR-251

Homem e mulher ficam 
feridos em capotamento 
na MG-202

Abelhas invadem casa, atacam galinheiro e matam 
galinhas e cachorro em Januária

Jiboia foge de incêndio e é capturada sem 
ferimentos

A Polícia Federal apreendeu dois 
caminhões carregados com cigarros 
contrabandeados do Paraguai na BR-
251, entre Montes Claros e Francis-
co Sá. Três homes foram presos em 
flagrante.

Os dois caminhões e um veículo, 

usado como batedor, foram encon-
trados em um posto de combustíveis 
às margens da rodovia após uma de-
núncia anônima.

“Ao inspecionar a carga foram 
encontradas e apreendidas cerca 
de 1.000 caixas de cigarros contra-

bandeados, além de quase 100 com-
primidos de rebite. Suspeita-se que 
o destino das cargas era, possivel-
mente, o Estado de Pernambuco, no 
Nordeste”, informou a PF por meio 
de nota.

Os envolvidos foram levados para 

a Delegacia da Polícia Federal e em 
seguida, encaminhados ao sistema 
prisional, onde estão à disposição da 
Justiça.

Segundo a PF, eles devem res-
ponder pelos crimes de associação 
criminosa e contrabando, previstos 

nos artigos 288 e 334-A do Código 
Penal Brasileiro, respectivamente.

No dia 20 de junho, outras seis 
pessoas também foram presas pela 
Polícia Federal por contrabando, em 
Montes Claros.

As prisões foram realizadas após 

o recebimento de uma “notícia 
anônima informando que duas car-
retas, acompanhadas de dois carros 
batedores, estariam transportando 
cargas de cigarros de origem estran-
geira para Belo Horizonte, passando 
pelo município de Montes Claros.”

Um homem e uma mulher fica-
ram feridos em um capotamento 
na MG-202, entre os municípios 
de Brasília de Minas e Ubaí. O aci-
dente ocorreu no km 197.

Segundo informações divul-
gadas pelo Corpo de Bombeiros 
neste sábado (2), as vítimas foram 
encontradas presas nas ferragens 

da cabine.
Usando equipamentos de 

proteção e ferramentas para de-
sencarceramento, os militares 
retiraram a porta do passageiro e 
resgataram a mulher, de 20 anos. 
Ela se queixava de fortes dores na 
perna e apresentava suspeita de 
fratura na mão.

Já o motorista, de 39 anos, 
apresentava dores no ombro e es-
coriações no quadril.

Após o desencarceramento, as 
vítimas foram repassadas ao Samu, 
que fez o transporte delas para o 
hospital de Brasília de Minas.

Uma equipe da Polícia Militar 
também atuou na ocorrência.

A casa de uma idosa, de 80 
anos, foi atacada por um enxame 
de abelhas neste sábado (2). A re-
sidência fica no bairro Jussara em 
Januária

Segundo os Bombeiros, a mo-
radora dormia quando o acidente 
aconteceu. Ela contou que acor-
dou com um barulho no quintal, 
e ao sair para verificar viu o en-
xame de abelhas atacando o gali-
nheiro.

Os insetos haviam matado o 

cachorro e duas galinhas, e as 
outras ainda estavam sob ataque 
e foram retiradas pelos militares 
para fora da área do enxame.

A idosa estava dentro de casa e 
após ser protegida com um equi-
pamento de proteção individual 
(EPI), ela foi retirada em segurança 
do local.

De acordo com os Bombeiros, 
os insetos estavam muito espalha-
dos, o que tornou impossível a cap-
tura ou outras ações que permitis-

sem deixar o local seguro.
A área foi isolada e a moradora 

orientada a permanecer em outro 
local até o retorno dos militares 
durante a noite, período em que os 
insetos ficam agrupados, o que fa-
cilita o manejo seguro das abelhas.

A orientação do Corpo de Bom-
beiros em casos como esse é, man-
ter crianças, pessoas e animais afas-
tados, pois qualquer barulho pode 
irritar os insetos e acabar desenca-
deando um ataque.

Uma jiboia de 1,5 metro foi cap-
turada durante o combate a um in-
cêndio em vegetação nas proximi-
dades do Parque Estadual da Lapa 
Grande, em Montes Claros.

A ocorrência foi neste domingo 
(3) e a cobra foi resgatada sem fe-
rimentos pelos bombeiros e pelo 
brigadista voluntário e ambienta-
lista, Eduardo Gomes. Ele contou 
que estava retornando de uma 
patrulha de prevenção a incêndio 
no Parque Lapa Grande, quando 
avistou as chamas no bairro Ibi-
turuna.

O brigadista Eduardo Gomes 
explicou que o grupo de volun-
tários está monitorando a região 
para eliminar os focos de incên-
dio.

“Neste período já começamos 
a monitorar e ficamos atentos. A 
gente pede também que as pes-
soas que fazem caminhada na 
serra, os ciclistas e a população 
nos ajudem com informações de 
qualquer tipo de ocorrência de 
incêndio para que os bombeiros e 
brigadistas possam fazer o comba-
te o mais rápido possível”.
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Caminhões carregados com cigarros foram apreendidos pela Polícia Federal PF também apreendeu 100 comprimidos de rebite 
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Flanelinhas extorquem visitantes da 
Expomontes no estacionamento do Parque 
João Alencar Athayde

CCVEC ajuda crianças e famílias carentes na 
região do bairro Dr. João Alves, em Moc

MCTrans tenta impedir trabalhadores de 
montarem barracas no Parque de Exposições
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DA REDAÇÃO

Os visitantes que têm ido ao 
Parque de Exposições João Alencar 
Athayde, durante a 48ª Expomontes, 
têm reclamado da ação dos flaneli-
nhas, no estacionamento lateral do 
parque - em frente à linha férrea. 
Os motoristas alegam que têm sido 
abordados em todos os horários do 
dia, às vezes, por mais de um flaneli-
nha. Segundo eles, “os valores cobra-
dos variam, e podem chegar até 30, 
40 reais, mesmo sem gerar nenhuma 
segurança para os veículos”.

Conforme noticiamos na última 
semana, o CCVEC - Centro Comuni-
tário de Vivência Educacional Cristã, 
Professor Luiz Flávio Pereira - ins-
tituição filantrópica, que atende a 
crianças e famílias carentes na região 
do bairro Dr. João Alves, foi impe-
dido de angariar recursos no esta-
cionamento, conforme havia sido 
previamente autorizado pelo comitê 
que organiza a exposição. Os repre-

sentantes da instituição solicitavam 
aos motoristas uma ajuda, conforme 
a possibilidade do doador, explican-
do o destino do valor cedido.

No entanto, o chefe de inspeção 
de trânsito da MCTrans, Alves, e o 
agente Ribeiro estiveram no local 
do estacionamento para impedir a 
arrecadação por parte dos repre-
sentantes do CCVEC. Eles chegaram 
a deixar viaturas fixas no local, por 
ordem do presidente José Wilson, 
Brizolinha, e afirmaram que “duran-
te toda a exposição haveria agentes 
lá, para impedir a cobrança pelo es-
tacionamento na área, uma vez que a 
MCTrans não estava autorizando co-
branças ali, este ano”; ainda segundo 
eles, “os agentes não deixariam que 
as pessoas pagassem para estacionar 
naquele espaço, pois o espaço é 
público, e as cobranças não seriam 
permitidas”.

Diante dos fatos, os represen-
tantes do CCVEC deixaram o local, 
e, logo em seguida, as viaturas e re-

presentantes da MCTrans também se 
retiraram, deixando o espaço à mer-
cê da ação dos flanelinhas. A nossa 
reportagem conversou com alguns 
visitantes que preferiram não se 
identificar. Para R.A.S., operador de 
caixa, 34 anos, “é complicado pagar 
para deixar o carro na rua, sem ne-
nhuma proteção, fiscalização, e sem 
nem saber se os outros flanelinhas 
não vão danificar o veículo”, disse 
ele e acrescentou: “a gente deixa 
porque não tem escolha, mas é uma 
situação difícil”, finaliza.

O presidente do CCVEC, Pau-
lo Jacinto, se manifestou sobre a 
proibição e fiscalização impostas ao 
educandário, e também, sobre a falta 
das mesmas medidas contra a ação 
irrefreada dos flanelinhas. “Eu não 
entendo esta proibição, da MCTrans, 
através do seu presidente José Wil-
son - Brizolinha - porque nós parti-
cipamos de todas as reuniões do Co-
mitê de Organização da Exposição, 
realizadas na Risp, das quais também 

participam representes de todos os 
órgãos de segurança, Prefeitura, e 
ficou acordado que (assim como 
em vários outros anos) nós poderí-

amos arrecadar os recursos, aqui, no 
estacionamento lateral do Parque”, 
disse.

Enquanto a MCTrans não muda o 

seu posicionamento, os motoristas e 
as crianças do CCVEC são os únicos 
que saem perdendo durante esta 
edição da Expomontes.

VINÍCIOS SANTOS 

O CCVEC – Centro Comunitário 
de Vivência Educacional, Profes-
sor Luiz Flávio Pereira – teve sua 
origem no desmembramento das 
atividades sociais, com ações edu-
cativas, no Bairro Cidade Cristo Rei. 
O trabalho realizado naquela área 
contribuiu muito para transformar 
socialmente tal área carente. O su-
cesso da ação social, que ofereceu, 
no princípio, a pré-escola às crian-
ças e ensino fundamental aos jo-
vens da comunidade, contou à épo-
ca com a parceria da então Fundação 
Norte Mineira de Ensino Superior, 
atualmente Universidade Estadual 
de Montes Claros – Unimontes.

O CCVEC, então, passou a atuar 

no bairro Dr. João Alves, onde já aju-
dou a centenas de crianças e adoles-
centes, assim como às suas famílias, 
no decorrer das últimas décadas. 
Atualmente, o CCVEC é uma escola 
infantil, que atende a alunos com 
idades entre 1 ano e oito meses a 5 
anos –, além de seguir ajudando a 
muitas famílias carentes.

A instituição oferece quatro refei-
ções diárias aos seus alunos, sendo 
necessária a valiosa colaboração de 
algumas empresas, que, humana-
mente, abraçam a causa, e de algu-
mas ações solidárias que são reali-
zadas, visando à continuidade dos 
serviços prestados. O educandário 
ainda oferece à comunidade uma 
brinquedoteca, com o Programa 
Família Humanizada, cedendo o 

Os vendedores foram orientados de que não poderiam instalar suas 
barracas na frente  do Parque, conforme ocorre todo ano 

O presidente da associação dos barraqueiros, Antônio de Souza Silva, procurou 
a vereadora Iara Pimentel (PT) para pedir ajuda

espaço para famílias passarem um 
tempo com seus filhos e fazendo 
um trabalho de vivência e con-
vivência. Conta, ainda, com um 

laboratório de informática, que 
necessita apenas de um monitor vo-
luntário para atender aos alunos e 
à comunidade, e tem também uma 

biblioteca.
Para a atual diretora, Ivanir San-

tos Ferreira, “a escola, hoje, está in-
serida dentro de um processo para 

humanizar e trazer esperança aos 
moradores da região onde ela está 
localizada. O objetivo principal é 
resgatar vidas e refazer caminhos”.

Ainda durante a 48ª Expomon-
tes, que ocorre até o próximo dia 
10 deste mês, no Parque de Ex-
posições João Alencar Athayde, 
outra polêmica envolveu a MC-
Trans, que, segundo denúncias, 
teria atrapalhado trabalhadores 
de montarem barracas e venderem 
seus produtos no parque, confor-

me ocorre tradicionalmente todos 
os anos. 

O assunto ganhou repercussão 
durante a última reunião da Câ-
mara Municipal de Vereadores de 
Montes Claros, na fala da vereado-
ra Iara Pimentel (PT). “Nós fomos 
procurados pelo presidente da as-
sociação dos barraqueiros - aque-

las pessoas que montam barracas, 
anualmente, à frente do Parque de 
Exposições João Alencar Athayde -, 
o senhor Antônio de Souza Silva, 
junto com outro trabalhador, que 
também tem essa atividade como 
fonte de renda; eles estavam muito 
preocupados, uma vez que foram 
assombrados nos últimos dias pela 

MCTrans, que os informou que 
eles iriam ser retirados de seu lo-
cal tradicional, onde atuam, sendo 
deslocados para a região da linha 
férrea”, disse a vereadora, durante 
seu pronunciamento. 

“É importante pensar que a 
administração municipal precisa 
garantir mais políticas públicas 

e mais oportunidades para esses 
pequenos trabalhadores, comer-
ciantes e até produtores rurais. 
Nós vivemos um tempo difícil, eles 
passaram dois anos sem poder 
trabalhar, e, nessa primeira opor-
tunidade de gerar uma renda, eles 
passam por isso”, acrescenta a ve-
readora. 

“Felizmente, a administração 
voltou atrás e os trabalhadores 
estão sendo mantidos no mesmo 
local. Isso mostra a importância da 
luta da associação, a importância 
da mobilização dos trabalhadores 
e do requerimento desta vereado-
ra, em respeito a esses trabalhado-
res”, finaliza Pimentel. ( VS)
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Joaquim guarda o cartaz com a foto de Davi. Leônidas salva Matias de uma queda. 
Úrsula incentiva Joaquim a conversar com Davi. Heloísa revela a Olívia que Matias é 
seu pai e implora que ela guarde o seu segredo. Julinha e Constantino escondem a 
joia do turbante de Valentino. Abel se irrita com o sucesso de Lucinha/Lúcio no jogo 
de futebol. Felicidade tenta disfarçar as dores na barriga. O time da tecelagem vence. 
Joaquim avisa a Davi que precisa conversar com ele. 

Alfredo tenta convencer Sossô a esquecer o que Chiquinho disse sobre Pat e Moa. 
Ítalo pensa em montar uma sala secreta na sede da Coragem.com. Regina mente para 
Leonardo sobre a conversa que teve com Paulo. Renan discute com Lou. Danilo suge-
re que Bob faça uma festa em sua mansão. Rebeca grava Chiquinho contando sobre 
a sua queda da escada e o braço quebrado. Alfredo se aconselha com Joca. Renan é 
simpático com Pat. Ítalo questiona Jonathan sobre seu casamento com Clarice.
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Filó e Irma lamentam a discriminação dos peões com Zaquieu. Mariana assume 
para José Leôncio seus erros do passado, e faz um alerta sobre a possibilidade de 
que Juma domine Jove. Guta e Marcelo confessam que ainda se gostam. Irma e 
Trindade se beijam. Jove deixa José Leôncio preocupado ao dizer que Juma espera 
que ele viva com ela na tapera. Eugênio entrega a encomenda de Tibério e pergun-
ta se ele tem certeza do que pretende fazer. Juma deixa claro para Jove que não 

deixará a tapera. Tibério pede Muda em casamento.

Fátima revela para Cecília que acredita que Leonardo esteja influenciando ne-
gativamente Gustavo, mas que não têm como provar nada. Madre Superiora conta 
para a noviça Fabiana que falou com o Padre Gabriel e que acabam de marcar a 
missa de consagração da passagem dela de noviça para freira. Adolfo faz um agra-
decimento para Gustavo por ter deixado ele ficar lá e que só continuo no local 
devido a Dulce Maria. O homem conta que ela é muito parecida com Tereza e que 

a menina precisa de uma família estruturada, coisa que Gustavo não pode oferecer para a carinha de anjo. Os 
dois discutem. Adolfo diz que fará de tudo para tirar a guarda de Dulce Maria de Gustavo caso ele não retome 
o casamento com Cecília. O homem ainda enfatiza que a carinha de anjo conquistou o seu coração e esse é o 
único motivo para ele ainda estar ali. Gustavo conversa com Madre Superiora e ela diz que pode ser bom viajar 
por alguns dias. Franciely faz um perfil de namoro para Adolfo em um aplicativo de namoro.

Juliano Cazarré, de ‘Pantanal’, conta 
detalhes do quadro de saúde da filha 
recém-nascida: ‘Rezem por ela’

Acabou? Neymar e Bruna Biancardi 
vivem série de coincidências e web 
suspeita de término

Juliano Cazarré pediu oração 
aos fãs para que a filha recém-nasci-
da, Maria Guilherme, reaja bem ao 
processo de extubação. Saiba mais 
detalhes.

Juliano Cazarré e a esposa, Le-
tícia, seguem na luta pela saúde da 
quinta filha, Maria Guilhermina, que 
nasceu no mês passado com uma 
cardiopatia rara. Em uma carta aberta 
para os fãs, o Alcides de “Pantanal”, 
que se afastou das gravações da no-
vela recentemente por conta do dra-
ma familiar, agradeceu às mensagens 
carinhosas e às orações e deu mais 
detalhes do quadro da bebê.

“Foram muitas emoções e mui-
tos avanços nesse tempo. Ela tem se 
recuperado bem e nos últimos dias 
ganhou os parabéns dos amigos mé-
dicos. O próximo passo é a extuba-
ção. Peço a vocês que rezem por ela, 

para que a extubação aconteça com 
sucesso e que ela reaja bem ao pro-
cedimento”, pediu Juliano.

O ator ainda esclareceu como se 
deu a dispensa temporária das gra-
vações de “Pantanal” . “Na verdade, 
eu apenas tirei alguns dias de licença 
para acompanhar o parto e os pri-
meiros dias da Guilhermina. Nesse 
tempo. já voltei para o Rio, gravei a 
novela, passei em casa, fiquei muito 
agarrado com o Vicente, o Inácio, o 
Gaspar e a Madalena. Voltei ontem 
para São Paulo e vou ficar aqui uns 
dias, mas logo logo já volto para se-
guir gravando ‘Pantanal’”, explicou.

Por fim, Juliano fez questão de 
agradecer à rede de apoio que se 
formou em volta da família enquanto 
ele e a esposa acompanham de perto 
o tratamento de Maria Guilhermina. 
“As mensagens são tantas e tantas 

que eu não consigo nem ler, nem 
responder todas. Por favor, não fi-
quem chateados. Eu já li incontáveis 
mensagens, mas o carinho de vocês 
foi tanto que me falta até tempo para 
ver tudo”, agradeceu.

DOENÇA DE FILHA DE JULIANO 
CAZARRÉ FOI DESCOBERTA AINDA 
NA GESTAÇÃO

Maria Guilhermina foi acometida 
por uma cardiopatia congênita rara 
chamada Anomalia de Ebstein. A 
condição afeta 1 a cada 10 mil bebês 
e pode acarretar em dificuldades de 
respirar, cianose e arritmia cardíaca. 
A doença foi descoberta ainda nos 
exames pré-natais.

“Ao longo da gestação, os médi-
cos perceberam que o caso dela seria 
um dos mais raros e graves dentro 
da anomalia”, contou Juliano, horas 
após o nascimento da pequena.

Segundo alguns seguidores, tudo 
indica que Neymar e Bruna Biancar-
di terminaram. A conclusão foi tirada 
após uma série de coincidências envol-
vendo o casal. Entenda:

Após uma série de declarações e 
presença juntos em eventos, Neymar 
eBruna Biancardi podem ter termina-
do o relacionamento. Pelo menos é 
isso que alguns fãs suspeitam graças a 
uma série de coincidências vividas pelo 
jogador e a influenciadora.

No fim de semana, o jogador fez 
uma festa, chamada “Resenha do 
Neymar”, em sua mansão em Mangara-
tiba, no Rio de Janeiro. Nos Stories, do 
Instagram, o atleta postou alguns Sto-
ries do evento. Porém, foi no domingo 
mesmo que uma foto do camisa 10 cha-
mou atenção: em uma hamburgueria 

com Gabriel Medina e outros amigos, 
Neymar não estava usando a aliança de 
compromisso.

Além disso, Bruna Biancardi sumiu 
das redes sociais. A última publicação 
da influenciadora aconteceu há três 
dias. Ela também não postou Stories 
nesse período.

Na web, os fãs estão achando a mo-
vimentação suspeita: “Infelizmente o 
hexa não vem, a gente vai longe, mas 
não vai ser dessa vez. E sabe de quem 
vai ser a culpa? Do Neymar que trocou 
de Bruna, ele vai receber enxurrada de 
crítica”, escreveu uma internauta.

NEYMAR DEVE DEIXAR O PSG POR 
DECISÃO DO CLUBE

Um dos jogadores mais caros do 

mundo, Neymar entrou para o time 
do PSG em 2017. O contrato do atleta 
iria até 2025, porém, a relação entre 
o clube e o atacante não foi sempre 
as mil maravilhas. Como foi mostrado 
na série “Neymar: O Caos Perfeito”, o 
brasileiro enfrentou alguns desafios em 
terras francesas e, até, o desagrado da 
torcida do PSG. Com isso, o clube teria 
informado ao pai de Neymar, agente do 
jogador, que ele estaria fora dos planos 
do time na próxima temporada.

As informações são do jornal “El 
País”. Segundo a publicação, a decisão 
do PSG se deu devido ao novo perfil de 
atleta que o clube busca. Além disso, a 
“indisciplina sistemática na rotina de 
treinos e recuperação” também teria 
afetado a decisão. Não é de hoje que 
Neymar é criticado na Europa por seu 
comportamento fora dos campos.

Montes Claros, sexta-feira, 1°.7.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 
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Leônidas tranca Matias no quarto e se despede de Violeta. Fátima conta a história 
de Olívia para Heloísa. Davi leva a pasta com os documentos da fraude de Joaquim 
para a casa de Augusta. Heloísa se declara para Leônidas. Fátima obriga Benê a falar 
com Olívia. Valentino faz uma previsão para Julinha. Emília se anima ao saber do con-
curso da rádio. Úrsula manda Joaquim cumprir as exigências de Rafael. Julinha perde 
no jogo novamente. Olívia e Heloísa se encontram. 

Martha pede para Vini descobrir onde Jonathan está hospedado e o paradeiro do 
cientista na cidade praiana. Danilo manda Bob embora do jantar ao saber que Pat 
pode reconhecê-lo. Regina nota vários documentos sobre o caso de Clarice na mesa 
de Paulo. Anita tem um pesadelo com Clarice. Martha revela a Ítalo o paradeiro de 
Jonathan. Danilo convence Duarte a assinar alguns documentos para ele, mas não 
explica o objetivo. Paulo conta para Marcela sobre sua conversa com Regina. 
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Alcides estranha a intimidade entre Guta e Marcelo. José Leôncio e Filó rece-
bem Mariana, Irma e Zaquieu. Mariana critica a queimada que avistou do avião. 
Filó se incomoda com a atenção exagerada de Zaquieu. Juma não abre mão de 
morar na tapera, mesmo com o risco de perder Jove. O Velho do Rio, em forma 
de sucuri, foge do Centro de Reabilitação de Animais. Trindade diz a Irma que a 
deseja, e os dois acabam se beijando. Guta e Marcelo conversam sobre a situação 

de suas famílias e o fato de serem irmãos. O Velho do Rio procura Juma pedindo socorro.

Cassandra diz para Bruna que quer que a namorada de Rogério pense que ela 
está ficando com ele. Diana, Miguel e Zeca chegam ao SBT. Leonardo retorna da 
viagem e telefona para Flávio. O filho de Haydee diz que cansou de tudo e quer di-
nheiro para ir embora. Nos bastidores, Celso Portiolli conversa com Diana, Miguel 
e Zeca. Bruna conta para Cassandra que disse para a namorada de Rogério que ele 
está ficando com outra menina. Cassandra diz que assim que a menina chegar no 

food truck dará em cima de Rogério. Começa o programa Domingo Legal e todos param para assistir a atração. 
A dupla conversa com Celso Portiolli e canta alguns sucessos. O garoto, inclusive, faz uma declaração para Juju 
em rede nacional. A namorada de Rogério vê ele dançando com Cassandra e termina o namoro. Leonardo chega 
no apartamento de Gustavo e é surpreendido ao ver Cecília no local, levando Dulce Maria com a amiga para o 
colégio.

Maisa se emociona e cai no choro ao 
conhecer Selena Gomez: ‘Só de lembrar, 
fico nervosa’

Gkay se pronuncia após ser acusada de 
estrelismo nos bastidores do ‘São João da 
Thay’

Maisa está na Califórnia e tirou 
um tempo para comparecer ao even-
to da Rare Beauty, marca de cosmé-
ticos criada por Selena Gomez. A 
apresentadora se emocionou e com-
partilhou os bastidores do encontro 
nas redes sociais.

Nesta quarta-feira (29), Maisa Sil-
va realizou um dos seus sonhos ao se 
encontrar pessoalmente com Selena 
Gomez . Na Califórnia, a apresen-
tadora, cotada para ser a mais nova 
contratada da Globo, participou de 
um evento da Rare Beauty, marca 
de beleza da ex-estrela da Disney, 
que classificou como “experiências 
amaldiçoadas” seus antigos relacio-
namentos.

No Instagram, Maisa contou de-
talhes do encontro e compartilhou 
fotos com os seguidores. “Rare. Amo 
você Selena Gomez. Sonho reali-
zado”, escreveu. Nos stories, a atriz 
explicou: “Sim, eu estou num evento 
da Rare Beauty. É um lançamento de 

batons e lipliners. Ela está aqui atrás, 
mas eu já conheci ela. Ela conversou 
com a gente, foi tudo”.

Mostrando que bateu um papo 
com a cantora, Maisa, que recente-
mente foi criticada por Sônia Abrão, 
não poupou elogios para Selena. “Ela 
ficou sentadinha batendo papo com 
a gente, agradecendo a presença, 
falando sobre o propósito da marca, 
etc. Nunca vou cansar de elogiar essa 
mulher. Selena, te amo pra sempre”, 
disse.

“A Selena Gomez olhou pra mim 
e falou: ‘Hi, Mamá’. Só de lembrar, 
eu fico nervosa. Gente, eu segurei 
muito a emoção. Teve uma hora que 
eu achei que fosse me mijar de ner-
voso. Quando eu fico muito nervosa, 
dá vontade de fazer xixi, ou de cho-
rar ou de rir”. “Parece que eu estou 
sonhando, sonhando, sonhando, 
sonhando... Eu nunca, nunca, nun-
ca vou me esquecer do dia de hoje, 

eu estou muito grata e queria dizer 
pra vocês que a Selena Gomez é tudo 
isso e muito mais”, completou.

FOTO DE MAISA COM ESTÁTUA 
DE SELENA GOMEZ VIRALIZA APÓS 
ENCONTRO EM EVENTO

Com o encontro entre Maisa e 
Selena Gomez, a internet reviveu o 
momento em que a apresentadora 
tirou uma foto ao lado da estátua de 
cera da cantora, feita quando ela era 
adolescente. “Estou passando mal”, 
comentou Maisa.

A troca de mensagens entre as 
artistas começou há um tempo. Du-
rante a comemoração do aniversário 
de 18 anos de Maisa, Gomez mandou 
a seguinte mensagem: “É tão bom ver 
que você está usando seu show é seu 
aniversário para arrecadar fundos 
nesse momento difícil. Acho que é 
incrível que você está fazendo isso”.

Gkay conquistou o público durante 
a passagem no ‘São João da Thay’, mas 
a impressão parece não ter sido a mes-
ma nos bastidores. Saiba detalhes.

Gkay foi um dos grandes desta-
ques do “São João da Thay”, evento 
beneficente promovido por Thayna-
ra OG. Apesar da doação generosa 
de R$ 100 mil para a causa e da de-
monstração de gratidão pela anfitriã, 
a influenciadora, que rendeu polê-
mica recentemente por conta nas 
mudanças na aparência, parece não 
ter deixado uma boa impressão na 
produção da festa.

De acordo com o colunista Lucas 
Pasin, do UOL, Gkay fez exigências 
mais trabalhosas que as da própria 
Thaynara. A humorista, que investirá 

uma quantia milionária na próxima 
edição da “Farofa”, teria pedido para 
se hospedar em um hotel de frente 
para o mar, mais luxuoso que o da 
anfitriã. O pedido foi negado e, en-
tão, ela optou por bancar algumas 
das despesas do próprio bolso, se-
gundo um organizador.

Ainda segundo Pasin, Gkay se 
hospedou no mesmo hotel onde 
aconteceu a “Feijoada da Thay”, mas 
optou por não comparecer ao evento. 
Já no festejo de São João, ela também 
teria evitado “se misturar” com os ou-
tros influenciadores.

Procurada pela reportagem do Pu-
repeople, a assessoria de imprensa de 
Gkay informou que as informações ci-
tadas não são verídicas.

GKAY TAMBÉM TERIA DADO TRA-
BALHO NOS BASTIDORES DA TV, SE-
GUNDO COLUNISTA

Gkay tem sido presença constante 
em programas da TV Globo e chegou 
a participar da atual temporada da 
“Dança dos Famosos”. No entanto, ela 
tem se tornado “o terror dos bastidores 
da TV”, segundo palavras do colunista 
Lucas Pasin.

Em recente participação no “Altas 
Horas”, Gkay teria desesperado as 
figurinistas da Globo após rejeitar as 
opções apresentadas por elas. Nos bas-
tidores do “Domingão do Huck”, não 
teria sido muito diferente. Ainda em 
comunicado à imprensa, a humorista 
nega que tenha ocorrido problemas 
nos bastidores da emissora.

Montes Claros, sábado e domingo 25 e 26.6.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 
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Joaquim propõe que ele e Iolanda sejam amantes e aliados. Leônidas afirma que, 
caso Fátima não revele a verdade sobre Olívia para Heloísa, ele mesmo o fará. Davi 
ajuda Isadora, que é questionada pela imprensa sobre o fiasco do figurino do espe-
táculo. Benê confessa a Fátima que mentiu para a esposa sobre a origem de Olívia. 
Heloísa acredita que está grávida. Joaquim presenteia Iolanda e seduz a atriz. Cons-
tantino informa a Arminda que Julinha administrará a rádio. Heloísa confirma sua 

gravidez em consulta com Dr. Ambrósio. Abel machuca Lucinha/Lúcio durante os treinos de futebol. 

Anita despista Dalva. Moa fala para Pat que desistiu de fazer o trabalho com Andréa. 
Rebeca conversa com a diretora do colégio de Chiquinho. Ítalo fala com Rico sobre a 
chave que encontrou no túmulo do pai de Clarice. Pat exige que Andréa se desculpe, 
antes de aceitar a trabalhar com ela. Danilo mostra a mansão para Duarte e avisa que 
é a nova casa de Bob Wright. Renan consegue manipular Lou novamente. Martha ter-
mina seu romance com Vini, que vai embora. Ítalo mostra a chave e a foto de Clarice 
com o grupo de mulheres para Martha. 
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3/ati — erê — lao. 4/chat — head — lais. 5/clair. 13/microfilmagem.

Mariana insiste em dizer que não vai para o Pantanal. José Lucas comenta com 
José Leôncio que ele foi muito duro com Tadeu. Zuleica fica estarrecida quando 
Marcelo revela que sabe que Guta é sua irmã. Jove discute com José Lucas por causa 
de Juma, e Tibério impede que os dois irmãos se agridam fisicamente. Tenório ins-
tiga Tadeu a brigar com José Leôncio e exigir do pai sua parte da herança em bois, 
prometendo ao peão parte das terras de sua fazenda. José Lucas diz a Tibério que 

irá tirar Juma da cabeça. Alcides acusa Tenório de querer se aproveitar de Tadeu para ganhar dinheiro. Guta ameaça 
deixar Tadeu se o peão romper com José Leôncio.

Cecília não abre espaço para conversar a respeito e diz que quer o divórcio. Gus-
tavo diz que vai provar para Cecília que tudo não passou de uma armação e que 
Dulce Maria não pode perceber que eles estão separados. Leonardo vai até a casa de 
Gustavo e Adolfo vê o rapaz. Silvestre estranha que os dois se conhecem. Adolfo diz 
para Leonardo que parece que Gustavo traiu Cecília. Adolfo acaba soltando que acha 
Dulce bem engraçadinha. Leonardo inventa que precisa ir embora, pois essa não 

deve ser uma boa hora para falar com Gustavo.

Para ter Jade Picon na novela 
‘Travessia’, Globo decide pagar 
taxa

Maisa será recebida na Globo com salário 
alto

Maisa tem sido cotada como 
apresentadora da nova versão do 
‘Video Show’ e a TV Globo deve 
investir pesado para recebê-la com 
ares de estrela. Saiba mais!

Maisa é uma das principais 
apostas para apresentar a nova ver-
são do “Video Show”, em 2023, se-
gundo a imprensa especializada em 
televisão. Embora a possibilidade 
tenha desagradado Sônia Abrão, a 

TV Globo parece disposta a investir 
no talento da ex-estrela do SBT.

Segundo o colunista André 
Romano, do Observatório da TV, 
Maisa deve receber R$ 200 mil reais 
por mês como contratada da Glo-
bo, o mesmo que Sabrina Sato, co-
tada para ser sua companheira de 
bancada, ganha atualmente na casa 

Essa cifra não inclui os valores 

Influenciadora enfrenta polêmica 
ao ser anunciada na próxima novela 
da Globo, ‘Travessia’, que substituirá 
‘Pantanal’.

Disposta a ter Jade Picon no elen-
co de ‘Travessia’, próxima novela de 
Glória Perez que irá substituir ‘Panta-
nal’, a TV Globo precisará pagar 20% 
do contrato atual da ex-BBB para o 
Sated-RJ (Sindicato dos Artistas do 
Rio de Janeiro).

Enfrentando polêmicas desde o 
anúncio para integrar o elenco da no-
vela e com risco de perder parte do 
salário, Jade precisou de uma autori-
zação especial do sindicato por não 
ter registro trabalhista (DRT) para ser 
confirmada na novela.

Para manter Jade na emissora, a 
Globo pagará o percentual mensal-
mente até o documento ser finali-

zado. Ao Notícias da TV, o sindicato 
explicou que a emissora carioca pre-
cisará abrir um requerimento para 
dar entrada no pedido de autoriza-
ção, que pode ser acatado ou nega-
do. Se a solicitação for negada, a Glo-
bo seria obrigada a substituir Jade.

De acordo com uma fonte do 
sindicato, a Globo ficará responsável 
por Jade. “Não é a própria pessoa 
que paga. Quem está te contratando 
tem que vir aqui no sindicato, trazer 
as documentações e nos solicitar a 
autorização”, explicou.

Jade, vista em clima de romance 
com ator da Netflix na festa do joga-
dor Vinicius Júnior, ainda não poderá 
atuar depois de receber a autorização 
especial do sindicato. Se a influen-
ciadora quiser seguir como atriz, vai 

precisar pedir o registro trabalhista 
posteriormente.

MONIQUE EVANS ENALTECE 
JADE PICON E CRITICA ARTHUR 
AGUIAR

A rivalidade entre Jade Picon e Ar-
thur Aguiar que começou dentro do 
‘BBB22’ ainda não foi superada por 
Monique Evans . A modelo aprovei-
tou a notícia da estreia de Jade como 
atriz para alfinetar o ator, que preci-
sou esclarecer um rumor de que teria 
sido rejeitado pela Globo.

“Deve ter muita gente com inveja 
da Jade, que vai estar na novela. Às 
vezes, ganhar o BBB não quer dizer 
nada! Tenho visto os outros desfi-
lando, trabalhando... e onde está o 
campeão? Parabéns, Jade Picon”, es-
creveu Evans.

Montes Claros, sexta-feira, 24.6.2022
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Davi acusa Joaquim de ter um caso com Sueli e Isadora fica confusa. Eugênio 
expulsa Úrsula de casa. Matias tenta destruir o sapatinho da filha de Heloísa e Leôni-
das a ajuda. Matias ameaça Leônidas. Úrsula sugere que Joaquim tenha uma amante 
única. Margô aconselha Úrsula. Bento consegue ficar de pé e Silvana se emociona. 
Letícia aceita namorar Lorenzo. Iolanda não se abala com a vingança armada por Isa-
dora. Úrsula afirma a Eugênio que está grávida. Leônidas revela a Fátima que Heloísa 

é a mãe biológica de Olívia. Joaquim beija Iolanda.

Regina disfarça para Samuel. Moa pensa em não aceitar o trabalho com Andréa por 
causa de Pat. Moa chega ao cemitério com Ítalo, que encontra uma chave no túmulo 
do pai de Clarice. Leonardo tenta persuadir Martha para ficar com a presidência da 
SG. Lou fica tensa quando Nadir pede para conhecer Olívia. Moa tem um ataque de 
pânico dentro do cemitério. Duarte ainda não sabe se aceitará a proposta de Danilo. 
Moa reclama com Andréa por ter tirado Pat da campanha. Leonardo fica sabendo que 
Pat e Moa são os sócios de Rico. 

RESUMO DE Novelas

CAÇA-PALAVRA

Solução
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Procure e marque, no diagrama de letras, as palavras em destaque no texto.
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O signo de Touro
As pessoas nascidas entre 20 de abril e 
20 de maio são do signo de TOURO, o se-
gundo do ZODÍACO, regido por VÊNUS e 
parte do grupo do ELEMENTO Terra. É sím-
bolo da NATUREZA, dos campos e da CRIAÇÃO.

Segurança é a palavra que norteia os TAURINOS, 
sobretudo a FINANCEIRA, pois gostam de ACU-
MULAR bens e de ter ESTABILIDADE, caracte-
rística que muitas vezes os leva à obsessão em 
relação ao DINHEIRO. Muitos são apegados 
aos seus bens MATERIAIS, não sendo difícil 
encontrar indivíduos ACUMULADORES sob 
esse SIGNO.

Costumam ser pacientes e TRANQUILOS, quali-
dades que podem se transformar em OBSTINAÇÃO 
e TEIMOSIA. São apegados à sua casa, à família e aos amigos, porém frequen-
temente são POSSESSIVOS e gostam de MONOPOLIZAR a atenção dos outros, 
levando ao desgaste dos relacionamentos.

Tadeu elogia as cabeças de gado de Tenório, sem saber que o pai de Guta roubou 
os animais da fazenda de José Leôncio. Mariana não aceita o convite de Irma para 
ir ao Pantanal. Nayara e Gustavo voltam para casa. Guta diz aos pais que não vai se 
casar com Tadeu. Tadeu discute com José Leôncio e exige do pai o dinheiro pelo seu 
trabalho como peão. Trindade garante a Tibério que Irma não gosta mais de José 
Lucas. Irma e Gustavo conversam sobre a situação de Mariana. Juma recusa a visita 

de José Lucas a sua tapera. Zefa afirma a Tadeu que Guta não o ama e que o interesse de Tenório é pelos bois de 
José Leôncio. Tenório diz a Maria Bruaca que o casamento de Guta não dará certo.

Cecília mostra para a Madre Superiora e o Padre Gabriel as fotos que recebeu. A 
religiosa diz que ela não pode agir de forma impulsiva. O padre estranha as imagens, 
pois Gustavo nunca desrespeitou nenhuma mulher. Adolfo decide ir passear no par-
que e diz para Silvestre lhe acompanhar. Cecília vai conversar com Gustavo, mas não 
deixa ele encostar nela. A mulher joga as fotos que recebeu no chão. Gustavo diz que 
as fotos são uma armação e explica o que aconteceu.

Zé Neto se afasta dos palcos pela 
3ª vez por problema de saúde

Arthur Aguiar rejeitado na Globo? Ator 
reage a suposto boicote em programa do 
Multishow

Ator e vencedor na última edi-
ção do ‘BBB’ quebrou o silêncio e 
se pronunciou antes de passar por 
cirurgias nesta quinta-feira (23)

Vencedor do ‘BBB22’ , Arthur 
Aguiar resolveu soltar o verbo nesta 
quarta-feira (22) após ter seu nome 
envolvido em um rumor. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
Splash, o ator - cuja turnê foi adiada 
por motivos médicos - se ofereceu 
para ser o próximo apresentador 
do ‘TVZ’, programa do Multishow, 
que faz parte do Grupo Globo, no 
entanto, teria sido rejeitado pela 
emissora.

No Instagram, o marido de Maí-
ra Cardi desmentiu o boato. “Eu ia 
ficar calado, mas estou cansado de 
ficar calado e ficarem inventando 
coisas ao meu respeito. Obrigado 
Multishow, por ter se posicionado 
e desmentido mais uma notícia 

mentirosa ao meu respeito”, escre-
veu o ator, que teve seu nome liga-
do a outra polêmica depois de uma 
fala do cantor Mumuzinho.

Além de Arthur, que recente-
mente se encontrou com Pedro 
Scooby após confinamento no rea-
lity, a emissora também se pronun-
ciou. “O Multishow tem uma ótima 
relação com o Arthur Aguiar e seria 
um prazer tê-lo como apresentador 
do TVZ. No entanto, já existe uma 
grade de nomes definidos para o 
programa até o final do ano. O ca-
nal segue em conversas com o artis-
ta para oportunidades no futuro”, 
informou o canal.

ARTHUR AGUIAR COMENTA 
MEDO DE ENFRENTAR CIRURGIA: 
‘ESTOU NERVOSO’

No hospital, Arthur comparti-
lhou com os fãs que está nervoso 

por causa das cirurgias que acon-
tecem na tarde desta quinta-feira 
(23). “Bom, cheguei. Estou no hos-
pital e, enfim, hoje é o dia que eu 
vou fazer as minhas cirurgias, vocês 
já sabem. Confesso que eu estou 
um pouquinho nervoso, tenso, até 
porque a cirurgia já foi adiada algu-
mas vezes, mas hoje em nome de 
Jesus ela acontece”, começou.

“Tenho medo desse negócio de 
anestesia geral, mas como vocês sa-
bem, não tem o que fazer, eu tenho 
que fazer, não é opcional, e hoje 
chegou o dia. Então quero pedir 
para todos meus fãs, pessoas que 
gostam de mim, que me assistem 
aqui, para orarem bastante, para 
dar tudo certo, já deu tudo certo, 
em nome de Jesus, mas é isso, eu 
vou aparecendo aqui, vou mos-
trando para vocês a medida que eu 
puder, como vai acontecer minha 
recuperação”, completou.

Os bons ventos não têm soprado 
a favor da dupla Zé Neto e Cristiano 
nas últimas semanas. Entenda o novo 
afastamento do cantor e saiba como 
ficarão os próximos shows da dupla!

20 dias depois de se afastar dos 
palcos por conta de fraturas na 
costela, Zé Neto precisou desfalcar 
novamente os shows da dupla com 
Cristiano por conta de um problema 
de saúde. A informação foi confirma-
da pela assessoria de imprensa dos 
sertanejos.

Zé Neto apresentou um quadro 
de tosse, o que prejudicou o trata-
mento das vértebras, segundo nota 
emitida pela equipe da dupla. Dessa 
vez, os shows não serão cancelados 

e, assim como tem acontecido com 
Simone e Simaria, Cristiano assumirá 
sozinho as próximas apresentações. 
O primeira voz retornará aos palcos 
assim que tiver liberação médica.

Zé Neto estava de volta à rotina 
de shows há menos de uma semana. 
Como parte das “dificuldades dos úl-
timos meses meses”, como descreve 
o comunicado, Cristiano também 
passou por um problema de saúde 
e foi acometido pela Covid-19 neste 
mês.

CRISTIANO DESCREVE LIMITA-
ÇÕES PARA SUBSTITUIR ZÉ NETO

Cristiano já assumiu a missão de 
tocar os shows da dupla sozinho. A 
primeira apresentação sem o parcei-
ro aconteceu nesta terça-feira (21), 

no Pará. O cantor publicou um longo 
desabafo nas redes sociais e agrade-
ceu a empatia do público que o aco-
lheu.

“Sei das minhas limitações vocais, 
sei dos tons que consigo alcançar e 
sei que a voz característica da dupla é 
a do Zé, porque afinal, pra mim, ele 
tem a voz mais bela e afinada que já 
ouvi pessoalmente. Pra mim, é uma 
missão difícil fazer a turnê desse fim 
de semana sem ele, mas eu vou subir 
no palco e dar meu melhor. Me senti 
a melhor pessoa do mundo, não por 
estar ali cantando sozinho, mas sim, 
por receber um carinho, um respeito 
e empatia de um público que levarei 
pra sempre no meu coração”, decla-
rou Cristiano.

ProGrAMAção dA SeMANA 

Jurassic World - domínio 2d dub
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

14:40,18:10,21:20

Jurassic World - domínio 3d dub 
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

14:45,18:00,21:15

Top Gun: Maverick 2d dub 
ACAO PARAMOUNT 12

15:30,21:30

Top Gun: Maverick 2d Leg 
ACAO PARAMOUNT

18:30

doutor estranho no Multiverso - 2d dub 
- ACAO/AVENTURA DISNEY 14

15:50,18:45,21:40

Lightyear 3d dub 
ANIMACAO DISNEY Livre
12:00,15:15,17:45,20:15

Lightyear 3d dub 
ANIMACAO DISNEY Livre

14:00

Jurassic World - domínio 3d dub 
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

16:30,19:45

de merchandising. Com o progra-
ma no ar, a expectativa é o que va-
lor triplique. Ainda de acordo com 
a publicação, no SBT, ela faturava 
cerca de R$ 500 mil.

MAISA DEVE ASSINAR CONTRA-
TO DE TRÊS ANOS COM A GLOBO

Ainda de acordo com o colunis-
ta André Romano, do Observatório 
da TV, a contratação da Maisa está 
diretamente relacionada com os 
resultados de uma pesquisa inter-
na feita pelo mercado publicitário, 
que revelou que a jovem conversa 
diretamente com a audiência das 
tardes.

Maisa deve assinar um contrato 
de três anos com a TV Globo, ex-
clusivamente para exercer a função 
de apresentadora. O anúncio da 
contratação acontecerá no “Fantás-
tico”, ainda no segundo semestre 
deste ano.



Montes Claros, terça-feira, 5.7.2022
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GUSTAVO ALEIXO/ CRUZEIRO

PEDRO SOUZA/ ATLÉTICO

MOURÃO PANDA/ AMÉRICA
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Ituano x Cruzeiro: veja as prováveis 
escalações para a partida pela Série B

Jemerson diz que parte física não será 
problema para reestreia no Atlético

Cavichioli ou Jailson? Mancini comenta 
disputa no gol do América 

MPMG denuncia torcedor do Atlético por morte 
de cruzeirense durante briga 

O Cruzeiro fechou a preparação 
para enfrentar o Ituano com um 
treino na manhã desta segunda-

-feira (4), na Toca da Raposa II. Os 
times se enfrentarão nesta terça-fei-
ra (5), às 19h, no estádio Novelli 

Júnior, em Itu, no interior de São 
Paulo, em duelo adiado da 14ª ro-
dada da Série B do Campeonato 

O Atlético apresentou, na tar-
de desta segunda-feira, o zagueiro 
Jemerson, um dos quatro reforços 
contratados pelo clube para o se-
gundo semestre de 2022. O jogador 

de 29 anos assinou com o Alvinegro 
até dezembro de 2024.

Jemerson demonstrou muita 
felicidade em voltar ao Atlético. O 
zagueiro foi revelado pelo clube 

em 2013 e vendido ao Monaco, da 
França, três anos depois. 

“Primeiramente, agradecer a 
Deus, diretoria, meus familiares, 
esposa, filho, pais e irmãos, meus 

Matheus Cavichioli ou Jailson, 
qual deverá ser o goleiro titular 
do América nos próximos jogos? 
A pergunta foi feita ao técnico Vag-
ner Mancini após a vitória do time 
mineiro por 1 a 0 sobre o Goiás 
nesse domingo (3), no Indepen-
dência, pelo Campeonato Brasi-
leiro. 

Aos 34 anos, Cavichioli foi um 
dos grandes nomes do Coelho 
na temporada passada, em que o 
clube terminou na oitava coloca-
ção da Série A. A ótima campanha 
rendeu uma vaga à equipe pela 
primeira vez na Copa Libertadores. 

No início deste ano, o goleiro 
foi submetido a uma cirurgia cardí-
aca, o que o afastou dos gramados 
por quatro meses. Com sua au-

sência, a diretoria alviverde foi no 
mercado e buscou a contratação 
do experiente Jailson, de 40 anos. 

O ex-palmeirense logo caiu 
nas graças da torcida com as óti-
mas atuações, sendo decisivo na 
Libertadores. Jailson só deixou a 
titularidade por um desconforto 
muscular e, depois, amigdalite.

Diante disso, Cavichioli foi ti-
tular nos últimos três jogos do 
América. No entanto, Jailson de-
verá retornar a ser relacionado na 
próxima partida, contra o Interna-
cional. Mancini não deu pistas de 
quem será o titular, mas exaltou a 
disputa entre os companheiros.

“Disputa em alto nível, são dois 
grandes goleiros. A partir do mo-
mento em que eu tiver que esco-

lher entre um ou outro, vai ser de-
cidido, óbvio. Mas acima de tudo 
eu tenho que dizer que o América 
tem dois jogadores de alto nível no 
gol”, disse o treinador. 

Mancini ainda citou momentos 
positivos de ambos no clube. “O 
Jailson teve momentos marcantes 
aqui, lá atrás na Libertadores, as-
sim como o Matheus também tem 
uma história no clube. Será decidi-
do com calma, não dá para adian-
tarmos nada, mas no momento 
certo vamos decidir”, afirmou.

A opção do técnico pode ser 
conhecida na próxima segunda-fei-
ra (11), quando o América visitará 
o Internacional no Beira Rio, em 
Porto Alegre-RS, pela 16ª rodada 
do Brasileiro. (Superesportes)

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG) denunciou o torce-
dor do Atlético, Yuri Ramon Perei-
ra de Oliveira, pelo assassinato de 
Rodrigo Marlon Caetano Andrade, 
cruzeirense de 25 anos. A mor-
te ocorreu durante uma briga de 
torcidas organizadas em março de 
2022, no bairro Boa Vista, em Belo 
Horizonte. Na ocasião, houve troca 
de pedradas e tiros horas antes do 
clássico realizado no Mineirão, pela 
9ª rodada do Campeonato Mineiro. 
Yuri segue foragido.

No dia do crime, mais de 50 tor-

cedores participaram da confusão, 
deixando moradores e pedestres 
que passavam pelo local desespera-
dos. O cruzeirense chegou a ser so-
corrido e encaminhado ao Hospital 
de Pronto Socorro João XXIII, po-
rém, não resistiu aos ferimentos. 

De acordo com o MPMG, Yuri 
foi acusado de assassinar Rodrigo 
por motivo torpe e com recurso 
que impossibilitou a defesa da ví-
tima.

Muitas pessoas foram atingidas 
pela briga, entre elas, um motoci-
clista que, apesar de muito ferido, 

sobreviveu. Por essa vítima, Yuri 
também foi denunciado pelos 
mesmos motivos da morte de Ro-
drigo.

OUTROS TORCEDORES 
ACUSADOS

De acordo com a Polícia Civil 
de Minas Gerais (PCMG), outras 
três pessoas além de Yuri foram 
indiciadas pelo envolvimento no 
confronto.

A reportagem do Estado de 
Minas questionou o MPMG sobre 

os outros três indiciados, mas não 
recebeu retorno.

O primeiro indiciado é um 
homem que teria emprestado a 
moto para Yuri fugir após atirar 
em Rodrigo. De acordo com o 
depoimento do suspeito, a moto 
não era dele. O segundo, é o mo-
tociclista que também foi atingido, 
mas sobreviveu, por ter envolvi-
mento com brigas de torcidas. Por 
fim, o terceiro, é de uma mulher, 
até então namorada de Yuri, que 
teria ajudado o rapaz a fugir. (Su-
peresportes)

Luvannor deve receber nova oportunidade entre os titulares do Cruzeiro

Jemerson foi apresentado pelo Atlético nesta segunda-feira

Matheus Cavichioli e Jailson travam uma disputa de 'alto nível' no 
América, segundo Vagner Mancini

Rodrigo, de 25 anos, foi baleado durante a briga

Brasileiro.
O desfalque celeste para a parti-

da fica por conta de Neto Moura. O 
volante foi punido com o terceiro 
cartão amarelo na vitória por 2 a 0 
contra o Vila Nova-GO, na última 
rodada, e terá que cumprir suspen-
são. 

Rafa Silva também será ausência 
para este confronto. O atacante não 
treinou nos últimos dias e segue 
entregue ao departamento médico 
por causa de um incômodo no pé 
direito. 

Por outro lado, o técnico Paulo 
Pezzolano contará com o retorno 
do zagueiro Eduardo Brock e do 
volante Willian Oliveira ao time ti-
tular. Devido à sequência de jogos 
desgastantes, os dois jogadores fo-
ram poupados do embate contra o 
Vila no Mineirão. 

Já Zé Ivaldo foi relacionado nor-

malmente pela Raposa. O zagueiro 
sentiu dores na coxa esquerda e 
deixou o jogo contra os goianos 
no início do segundo tempo. No 
entanto, ele treinou com o grupo 
e estará à disposição do treinador 
uruguaio. 

Sendo assim, o Cruzeiro deve 
ser escalado com Rafael Cabral; Zé 
Ivaldo, Lucas Oliveira e Eduardo 
Brock; Geovane Jesus, Willian Oli-
veira, Filipe Machado e Matheus 
Bidu; Daniel Júnior, Luvannor e 
Edu.

O clube mineiro lidera a Segun-
da Divisão, com 37 pontos de 45 
possíveis (82,22% de aproveitamen-
to). O Ituano é o 16º colocado na 
tabela de classificação, com 17 - um 
a mais que o CSA, primeiro time na 
zona de rebaixamento. 

 
ITUANO - Pela segunda vez 

consecutiva, o Ituano tem todo o 
elenco à disposição na competição 
nacional. Não há atletas suspensos 
pelo terceiro cartão amarelo e nem 
lesionados. Porém, a única dúvida 
do técnico Mazola Júnior será Pa-
checo.

Com dores, o meio-campista foi 
substituído na vitória por 2 a 0 dian-
te do Guarani, no Brinco de Ouro, 
em Campinas, na última terça-feira 
(28). Ele também não atuou na der-
rota por 2 a 1 para o Criciúma, den-
tro de casa, no sábado (2). 

Sendo assim, o Ituano deve ir a 
campo contra o Cruzeiro com força 
máxima no esquema tático 3-5-2. 
A provável escalação do Galo tem 
Pegorari; Bernardo, Rafael Pereira 
e Lucas Dias; Córdoba (Pacheco), 
Caíque, Kaio, Gerson Magrão e 
Roberto; Rafael Elias e Aylon. (Su-
peresportes)

amigos próximos, meus agentes, 
o nosso presidente, o Rodrigo, o 
Victão. Agradeço a eles, todos os 
torcedores, que queriam a minha 
volta. Tenho que agradecer. Muito 
obrigado. Volto depois de seis anos, 
com experiência e vivência. O que 
passei em outros clubes me forta-
lece ainda mais e me traz uma ba-
gagem para passar para os garotos 
novos que estão aqui. Quero ajudar 
a todos que estão aqui”, disse o de-
fensor.

Jemerson explicou porque não 
voltou ao Atlético em outras opor-
tunidades. Em 2020, o zagueiro aca-
bou acertando com o Corinthians. 
O defensor afirmou que, desta vez, 
a escolha do futuro dependia ape-
nas de sua vontade.

“Agora deu certo. Na outra vez 
teve conversas também, era uma 
diretoria diferente. Agora teve pro-
posta oficial, estava livre, antes eu 
tinha contrato com o Monaco. Não 
dependia só de mim, da minha von-
tade, tinha outras coisas. Agora sim, 
eu estava livre, teve a oportunidade, 
a gente conversou e se acertou. Es-

tou feliz demais de estar voltando 
para minha casa. Está diferente, 
com colegas novos, mas estou bas-
tante feliz. No dia a dia, vou me 
adaptar aos novos colegas, mas a Ci-
dade do Galo eu já conheço bem”, 
completou.

PRONTO PARA JOGAR

Jemerson chega ao Atlético sem 
ritmo de jogo. Ele entrou em cam-
po pela última vez no dia 28 de 
abril, quando foi expulso durante a 
derrota do Metz para o Brest pelo 
Campeonato Francês. Poucos dias 
depois, rescindiu com a equipe eu-
ropeia.

Depois da saída do Metz, Jemer-
son iniciou as negociações com o 
Atlético. Enquanto não era oficia-
lizado como reforço do clube, ele 
fazia a preparação física na Europa 
com um treinador particular. Isso o 
ajudou a chegar em boa forma ao 
Galo.

“A questão física é mais de jogo 
em si. Estava treinando com meu 
preparador particular. Então, o rit-

mo de jogo que vai ser mais com-
plicado. Então, a partir do dia 18, 
treinando firme aqui, acho que vou 
estar preparado. Claro, no começo 
não estarei 100%. Mas, ao longo 
dos jogos que tiver a oportunidade 
de jogar, vou adquirir minha condi-
ção física”.

De acordo com o zagueiro, fo-
ram quase dois meses de trabalhos 
intensos para ele chegar ao Galo e 
ficar à disposição do técnico Turco 
Mohamed a partir de 18 de julho, 
quando ele poderá ser regularizado 
pelo clube.

“Fiquei quase dois meses com 
um preparador físico específico, 
fazendo reforço muscular, potên-
cia e agilidade, para não chegar tão 
abaixo dos outros atletas. Assim, 
não chegaria tão abaixo dos outros 
atletas. E dar sequência no Atléti-
co, com os profissionais que estão 
aqui. Sei como é o Brasil, às vezes 
não dá tempo de treinar, é só jogar 
e descansar. Treinei esse período e 
acho que isso vai ajudar bastante a 
aguentar o ritmo dos jogos”, con-
cluiu. (Superesportes)
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A FESTA AGROPECUÁRIA

Mesmo sem o brilho de anos atrás, a nossa EXPOSIÇÃO AGROPE-
CUÁRIA continua sendo a maior festa da cidade, onde o povo circula e 
encontra com amigos de várias partes da região. Depois que terceirizou 
quase todo o megaevento, o certame perdeu um pouco de brilho e hoje é 
mais focada nos SHOWS que rende bilhões. É sempre um acontecimento 
importante. Com destruição dos BARZINHOS em uma atitude imperdoá-
vel do ex-presidente da Sociedade Rural, acabou o GLAMOUR do Parque. 
Venceu a ganância dos $$$. Como diria Ibraim Sued. DE LEVE...

UMA NOTÍCIA BOA 

Na economia, a crise dos fertilizantes deflagrada pela guerra entre Rús-
sia e Ucrânia gerou uma corrida pela extração de potássio no Brasil - pro-
cesso que tem pressionado municípios em diversas regiões do país, por 
causa do impacto ambiental envolvido nessas atividades. Os pedidos para 
pesquisa e exploração do mineral bateram recorde no primeiro semestre 
de 2022.

VACINAR URGENTE 

Estamos vendo aumentar de maneira assustadora o vírus da Covid-19 e 
por isso mesmo, precisamos nos proteger cada vez mais. As pessoas que já 
vacinaram estão sendo infectadas levemente ao contrário dos não vacina-
dos. Portanto, vacinem logo, pois com o inverno, a doença se alastra cada 
vez mais. Evitem aglomerações, usem mascaras em locais fechados como 
recomendam os médicos. 

DESTINO DE NEYMAR 

Esta semana será uma das mais importantes para Neymar. Ontem, o 
atacante se reapresentou ao PSG após uma temporada fracassada, muita 
cobrança dos torcedores e a possibilidade real de deixar o clube. O brasi-
leiro estaria sendo mandado embora por decisão do dono do clube, que 
pagou R$ 800 milhões para tirá-lo do Barcelona em 2017. Estaria tudo 
nos conformes não fosse a notícia vazada no clube de que o PSG não quer 
mais Neymar em suas fileiras. 

NESTE MÊS DE JULHO

O mês de julho chegou e, com ele, novos períodos de frio no inverno 
brasileiro estão previstos em todo o país. Mas a ampla variação de tempe-
ratura ao longo do dia seguirá frequente, segundo as previsões para os 
próximos dias. Apesar de madrugadas frias, a previsão para os primeiros 
dias deste mês não chega a se equiparar à frente fria registrada em várias 
regiões do Brasil em maio, quando houve temperaturas em baixa recorde. 
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FOI MESMO um casamento principesco o que reuniu os jovens mé-
dicos ANA ESTER TOLENTINO E BERNARDO MADUREIRA. Tudo per-
feito e com fotos de Lucas Viggiani, estarei comentando o mesmo nas 
próximas colunas. E falando nesse casamento, eu não poderia deixar 
de destacar a elegância e o charme de Joice Souto, Andrea Laugthon, 
Carla Athayde, Lívia Turano, que estavam maravilhosas. Aliás, no geral, 
as mulheres deram show de elegância. 

ADORMECER com a televisão ligada pode aumentar o risco de dia-
betes, obesidade, hipertensão e, como tal, de morte prematura. Esta é 
a principal conclusão de um novo estudo realizado por um grupo de 
investigadores da Escola de Medicina da Universidade Northwestern.

OS JORNALISTAS Paulo Cesar Oliveira e Gustavo César Oliveira, re-
solveram mudar o formato da CONEXÃO EMPRESARIAL anual, que seria 
realizado em Tiradentes para Belo Horizonte. Será no MINAS CENTRO 
de 12 a 14 deste mês em uma feira de vitrine empresarial com diversos 
setores, inclusive palestras.

VERDADEIRA IGNORÂNCIA muita e muita gente pensar que a infla-
ção, aumentos dos combustíveis e cesta básica seja culpa do PRESIDEN-
TE BOLSONARO, pois certamente não veem que o nosso presidente 
recebeu um PAÍS SAQUEADO e depois veio a PANDEMIA E A GERRA que 
afetou todo o planeta. Parece que há um sistema infiltrado dos petistas 
circulando principalmente nos bairros carentes e nas fazendas manipu-
lando tudo isso. OLHO VIVO...

TEMPESTADE PERFEITA: petroleiros da Noruega ameaçam greve e 
preços podem subir mais. A Noruega é uma das maiores exportadoras 
de petróleo do mundo. Os problemas de oferta na Líbia também podem 
contribuir para alta nos preços.

E QUANDO SETEMBRO vier, estarei finalmente depois de dois anos 
sendo homenageado pelos amigos por mais um ano de vida e os 56 anos 
de Jornalismo. Em uma recepção diferente, mais despojada que conti-
nua sendo bolada por este jornalista e uma equipe de amigos. GUAR-
DEM A DATA 24 DE SETEMBRO NO “VICHI MARIA”...

NO ÚLTIMO SÁBADO, a iluminada DONA MARIA LORENZO FER-
NANDEZ SILVA, almoçava no ‘Pátio São Benedito’ com o filho Eduardo e 
o sobrinho Paulo Cesar Oliveira. Maria Inês Narciso não esteve presente 
pois foi almoçar com os irmãos Clarice e Pedro Narciso.

ANIVERSÁRIO COMEMORADO: Desde a administração de Toninho 
Rebello, Montes Claros nunca foi tão festejada quanto nesse seu aniver-
sário de 165 anos. Humberto Souto com sua monumental administração 
resgatou o sentimento de orgulho de ser montes-clarense, evidenciando 
o grande amor que todos nós sentimos, por nossa cidade. Viva Montes 
Claros, apesar de seus ‘Montes’ não estarem sendo preservados devido 
a ganância imobiliária. 

VAP & VIP

SEMPRE LINDA, Claricinha esteve festejando os seus 40 
anos numa festa maravilhosa ao lado do esposo Gustavo Vi-
lela, dos filhos Renato, Bruno, Rafaella, familiares e amigos 
íntimos. Um dia antes, eles promoveram uma festa infantil 
que marcou o primeiro ano da princesinha Rafa. As recep-
ções foram “Galo Garden” com buffet de Maria Sabor, de-
coração de Rondenelly Magalhaes e o perfeito cerimonial 
de Luciana Malveira. Claricinha, sempre maravilhosa não 
escondia a felicidade de comemorar a vida cercada pelo ca-
rinho de todos inclusive da bela mamãe Maria Inês Narciso, 
que veio de Beagá com o esposo Paulo César Oliveira para 
abraçá-la. Tudo nos conformes com direito a bolo de ani-
versário (foto). 

DURANTE A RECEPÇÃO, a aniversariante toda feliz ao 
lado da sua família. 

E NESTA SÉRIE relembrando fotos históricas da nossa 
EXPOSIÇÃO AGROPECUÁRIA, destaco hoje, três gran-
des líderes ruralistas que marcaram nossa história: JOÃO 
ATHAYDE, SIMIÃO RIBEIRO PIRES e OSMANE BARBOSA, 
na sala principal da Sociedade Rural.

A ARQUITETA ISABELLA REBELLO, nesta bela foto com 
os filhos Hugo e Lisa. Ela está enviando convite para feste-
jar em sua residência, no próximo sábado, a formatura de 
HUGO que recebeu seu diploma em Economia pela IBMEC 
de Beagá, que é considerada a mais importante faculdade 
de Economia do país. Estarão vindo do Mato Grosso do Sul 
os padrinhos e tios de Hugo, Álvaro Hilgert e Christiana 
com os filhos Gabriel, Guilherme e Mariana. 

RELEMBRANDO o BARZINHO DO THEO um grupo de 
amigos formado por, Paulinho Santiago, seu pai Paulo Cé-
sar, Álvaro Guilherme, Lucas Pinto e Hercules Costa.

O DINÂMICO Superintendente da Santa Casa Maurício 
Sérgio e Souza e sua esposa Aline, estão festejando 20 anos 
de feliz casamento. Viva para eles e felicidades sempre.  

O VICE-PREFEITO e secretário municipal de Obras, GUI-
LHERME GUIMARÃES, viveu um final de semana marcado 
por muitas emoções e felicidades. Primeiro, ele recebeu a 
mais importante comenda da Câmara Municipal, no do-
mingo, ou seja, A MEDALHA DE HONRA VEREADOR IVAN 
LOPES. E na parte da tarde, sua família esteve reunida para 
festejar o aniversário da sua neta Catarina, filha de Gui-
lherme e Alice. Ele e sua esposa Euna eram avós realmente 
felizes, reunindo a família numa grande confraternização.

VEJA quando OSMANE BARBOSA NETO era presidente da 
Sociedade Rural, recebendo o então governador do Estado 
ALBERTO PINTO COELHO, que cortou a fita de inaugura-
ção da EXPOSIÇÃO AGROPECUÁRIA. Infelizmente este ano 
o governador Romeu Zema quebrou esta tradição. Lamen-
tável...

QUEM PARTIU para os braços do Senhor foi o amigo TAR-
LEI DE CARVALHO que na implantação da TV Montes Cla-
ros trabalhamos juntos. Descanse em paz, pois sei perfeita-
mente que foi um vitorioso e viu com muita emoção junto 
com sua esposa Vera Lúcia Rocha de Carvalho, formarem 
no curso de Medicina os filhos Gustavo, Monique e a aca-
dêmica do mesmo curso Thaina. Essa foto foi na formatura 
do filho Gustavo. Meus sentimentos à todos os familiares. 


